Collection Bibliothèque Érotique

G 18 Les malheurs de Baby / Gilbert d’Y

G 22 Nuits calines / Amélie Rose

G 23 Vicieuse ingénue / Valchris

G 24 Femmes sous hypnoses / Francis de salignac

G 25 Fessées amoureuses / Valdorge

G 28 Chaude Louisiane / N. Brown

G 29 Les vacances friponnes de Melody / Cathy Grimaldi

G 30 Amours sales / Pierre Lenormand

G 31 Dévergondages / Pierre Lenormand

G 32 Femmes dépravées / P. Lenormand

G 33 La profanatrice / Christian Defort

G 35 La bête de compagnie / Jack sabal

G 36 La double vie d’un professeur / Géraldine d’Autun

G 37 Une femme vicieuse / Dorgeval

G 38 Marion l’amour / François de Vivonne

G 39 Prisons pour femmes / C. grimaldi

G 40 Pervertie par sa bonne / J. Sabal

G 41 La “représentante en lingerie” / Dorgeval

G 42 La maison de dressage / C. grimaldi

G 43 Cahiers intimes d’un psychanalyste pervers / J. Sabal

G 44 Une secrétaire bien dressée / Esparbec

G 45 La joueuse / Lionel Mabuze

G 46 Les derniers outrages / Jacky Bruges

G 47 Le manoir du vice / Patrick de Saint-Just

G 48 La reine sans culotte / Christian Defort

G 49 Le dortoir des grandes / Esparbec

G 50 Le vice dans la peau / Jacky Bruges

G 51 Tendres Sévices / Cathy Grimaldi

G 52 Une Fille facile / Alain Barriol

G 53 Les Leçons de gym / Alain Barriol

G 54 Les Oies blanches / Esparbec

G 55 Beau-papa et sa bru / Patrick Saint-Just

G 56 Soumissions perverses / Cathy Grimaldi

G 57 Ballets roses / Cathy Grimaldi

G 58 Le dressage de Darling / Esparbec

G 59 La caserne de perverses / Patrick Saint-Just

G 60 Les débuts de Sophie / Martin Bruna-Rosso

G 61 Darling et les cousins pervers / Esparbec

G 62 Photos souvenirs / Lionel Mabuze

G 63 La Collabo / Jackie Bruge

G 64 Vicieuse Bourgeoisie / Esparbec

G 65 Le Maître hanteur / Dorgeval

G 66 Jeux vicieux / Christian Defort

G 67 Suzanne et l’enfer du sexe / Jack Sabal

G 68 Les soumissions de Daisy / Christian Defort

G 69 Lingerie fine / Cathy Grimaldi

G 70 Les filles du Palazzo / Alain Barriol

G 71 La Clinique aux fantasmes / Patrick Saint-Just

G 72 La chambre du P.D.G. / Christian Defort

G 73 Harcèlements / Jack Sabal

G 74 Le Salon Vert / Esparbec

G 75 Le Martinet / Jack Sabal

G 76 Dressage d’une esclave / Erika Wilson

G 77 L’Affamée / Marie Massari

G 78 La pourvoyeuse / Lygéia

G 79 Une adorable cochonne / Esparbec

G 80 Jouet pour dames / Jack Sabal

G 81 L’initiatrice / Christian Defort

G 82 Dominatrice de femmes / Carlo Vivari

G 83 Les plaisirs de Suzanne / Jack Sabal

G 84 Darling aime les sucettes / Esparbec

G 85 L’épouse offerte / Jackie Bruges

G 86 La femme offerte / Carlo Vivari

G 87 Le garçon qui aimait se faire punir / Christian Defort

G 88 Le professeur de chant / Jackie Bruges

G 89 L’Institution / Esparbec

G 90 Vertige des sens / Niki Delaunay

G 91 Nue sous son imper / Christian Defort

G 92 docteur voyeur/ Cathy Grimaldi

G 93 Fouilles corporelles / Patrick saint-Just

G 94 Jeux de vilains / Esparbec

G 95 Massages vicieux / Cathy Grimaldi

G 96 Vendanges lubriques / Christian Defort

G 97 Livrée à une secte / Patrick saint-Just

G 98 Bizutages coquins / Cathy Grimaldi

G 99 Les vilaines habitudes / Jacky Bruges

G 100 La courroie / Esparbec

G 101 Vicieuse sœurette / Christian Defort

G 102 L’obsédé sexuel / Carlo Vivari

G 103 Filles vénales / Jackie bruges

G 104 Fessées vicieuses / Jackie bruges

G 105 Les essayages de Darling / Esparbec

G 106 Les filles du campus / Alain Barriol

G 107 Grosse poupée perverse / Jack Sabal

G 108 Lætitia, esclave / Jean P. Galtieri

G 109 L’esclave de l’émir / Jean Ikaris

G 110 Nuits vicieuses / Dorothy Lewis

G 111 Darling s’exhibe / Esparbec

G 112 L’apprentissage du vice / Maud Combelle

G 113 La fille d’Avignon / Marie Massari

G 114 Contrainte par corps / Jean Prévost

G 115 La femme frustrée / Christian Defort

G 116 Une infirmière très soumise / Christian Defort

G 117 Exhibitions / Marylène

© Media 1000, 2003

ISBN 978-2-74482-594-1

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Le livre que vous allez lire est le premier roman de Christian Defort. En 1988 quand il me l’a proposé, il n’avait encore jamais rien « inventé ». En effet, son premier livre était une confession érotique. Quand je l’ai rencontrée, elle était nue sous son imper...

Il s’agissait d’une authentique confession retraçant les péripéties sexuelles de sa vie, au cours d’une période assez sombre où l’inaction (il était chômeur) l’avait conduit sur la « pente savonneuse du vice. »

N’ayant rien à faire pour occuper ses loisirs forcés, notre chômeur, qui vivait alors dans une petite ville de province assez collet monté, tuait le temps à sa manière. Au lieu de courir les agences de placement, il fréquentait les cinémas pornos et les dames de petite vertu. Il est vrai que lorsqu’on n’a rien à faire, le sexe prend une part importante dans nos loisirs. Personnellement, j’ai toujours préféré ça au bowling, ou à l’alcoolisme mondain. Mais tous les goûts sont dans la nature... Je n’oblige personne à m’imiter.

Quoiqu’il en soit, notre jeune chômeur provincial, comme un bon personnage de Balzac parti à la conquête de la capitale, est venu flairer l’air du Quartier latin et ne l’a pas trouvé trop irrespirable. Il s’est donc établi pas très loin de nos bureaux, et, comme il s’ennuyait, étant toujours chômeur, il a pris l’habitude de venir nous voir, de temps en temps...

Ecrire sa confession, voyez-vous, lui avait donné envie d’ECRIRE, tout simplement. Non pas d’écrire ce qu’il avait vécu, mais d’inventer des histoires érotiques. La collection LES INTERDITS lui tendait donc les bras. Et notre chômeur, chaque jour, à sa table d’un café bien connu des habitués du Quartier latin, s’est mis à noircir du papier. On ne s’improvise pas écrivain, même pornographe, cela demande du temps. Du travail. Bref, notre chômeur croyant se divertir s’est aperçu un beau soir, assez stupéfait, qu’il « travaillait ».

Il a « travaillé » ainsi, pendant de longs mois, vivant sur les droits d’auteur que lui avait rapportés sa confession et sur de petits boulots du style annonces Libé. Le résultat de ce travail, c’est le livre que vous allez lire aujourd’hui.

Livre assez surprenant, assez « méchant ». Je ne sais pas d’où provient, dans la mémoire de notre chômeur reconverti pornographe, cette Mme Bauvon qui fait subir de si vilaines choses à la narratrice de cette fausse « confession ». Mais ce que je sais, c’est qu’il s’agit d’une personne qui ne manque pas d’invention.

En écrivant son premier roman, Defort était loin de se douter qu’il deviendrai un des piliers de l’écurie « Esparbec ». Et l’un des plus prolifiques romanciers « hard » ! De la cinquantaine de titres qui sont sortis de sa plume, je me garderai bien d’en citer un aux dépens des autres. Ils sont tous de la même eau… Eau trouble, sulfureuse, dérangeante… Et tous teintés d’un brin de noirceur.

Quand on connaît Defort, cette méchanceté est la dernière chose qu’on soupçonnerait. Personne n’a l’air aussi débonnaire… Comme quoi, il ne faut jamais se fier aux apparences.

Madame Bauvon, elle, ne trompait pas son monde.

Vous allez pouvoir le constater en lisant ce roman démoniaque.

Votre dévoué fournisseur en fantasmes,

E.

CHAPITRE PREMIER

Je suis la fille d’un notable. Elevée dans une pension tenue par des bonnes sœurs, j’ai vécu jusqu’à l’âge de vingt-neuf ans dans une ville de province bien pensante, avec mon mari, mes deux enfants, et Corinne notre jeune bonne. Charles, mon époux, travaillait avec son père, P.D.G. d’une petite entreprise de carrelage et de faïencerie. J’étais propriétaire d’un magasin de brocante et d’antiquité. Nous habitions un pavillon tout neuf dans un quartier résidentiel. Dire que cette vie me satisfaisait pleinement serait exagéré. De plus mon ménage battait de l’aile depuis quelque temps mais, dans notre milieu, on ne divorce pas.

Je menais donc une vie parfaitement normale et même assez insipide quand j’ai rencontré pour la première fois Mme Bauvon. Je m’en souviens comme si c’était hier. Il faisait très chaud cet après-midi-là. J’avais délaissé mon magasin pour me promener en ville avec mon amie Denise. Vers quatre heures et demie nous sommes entrées dans un salon de thé, près de la cathédrale Sainte-Cécile.

Nous avions fini de déguster nos glaces quand mon amie a subitement changé de visage. Elle fixait quelque chose derrière moi. Instinctivement, je me suis retournée : une femme à l’allure fascinante venait vers nous en souriant.

— Quelle surprise, s’est-elle écriée, s’adressant à Denise. Vous ne travaillez pas aujourd’hui ?

— Je suis en congé, a répondu celle-ci d’un ton réticent.

Sans façon, la femme s’est assise à notre table. Denise qui, de toute évidence, ne l’aimait pas, n’a pu faire autrement que de nous présenter l’une à l’autre. Elle s’appelait Sonia Bauvon et habitait la région. Mais ses affaires, expliqua-t-elle, l’obligeaient à se déplacer souvent.

Je crus d’abord, à cause de son physique digne de celui d’une cover-girl, qu’elle avait le même âge que nous, moins de trente ans. En réalité, elle en avait dix de plus.

Mme Bauvon ne cessait de parler, me questionnant sur moi avec insistance. Je répondais avec une naïve franchise. Denise, elle, restait renfrognée et silencieuse. A la fin Sonia nous a invitées à dîner.

— C’est impossible, a répondu Denise. Je suis attendue.

— Votre amie peut peut-être venir seule ?

La vivacité de la réplique m’a surprise et plus encore l’attitude de Denise qui avait l’air d’une petite fille grondée. J’ai accepté sans réfléchir. Je l’ai regretté presque aussitôt, mais il était trop tard. Mme Bauvon s’est levée, a salué mon amie, et m’a prise par le bras. Un peu gênée, je l’ai suivie dans la rue, elle m’a entraînée à sa voiture garée au parking voisin.

Elle habitait à quelques kilomètres de la ville dans une ancienne ferme restaurée. Une jeune bonne italienne, Renata, nous a ouvert, puis est retournée à la cuisine préparer le repas. Sonia m’a fait entrer dans un petit salon décoré avec un goût très sûr et m’a forcée à prendre un apéritif. Je me méfie de l’alcool mais j’ai un faible pour le porto et j’ai cédé à la tentation. Elle a rempli deux verres et s’est assise à mon côté, sur le canapé.

D’un geste très naturel, elle a défait les trois premiers boutons de sa robe tout en remarquant :

— Il fait très chaud, vous ne trouvez pas ?

J’ai trouvé son attitude assez inconvenante mais je n’ai pu me retenir de jeter un coup d’œil dans les profondeurs de son décolleté. Elle portait un soutien-gorge pigeonnant qui dévoilait le haut de ses seins.

Nous avons vidé nos verres. Ignorant mes protestations, Sonia m’a resservie. Son décolleté s’est ouvert un peu plus. J’étais fascinée par ses seins haut perchés et par sa peau fine et laiteuse. L’idée m’est venue qu’elle essayait de me provoquer. Aucune femme ne s’était comportée de cette façon à mon égard, et surtout pas une femme du monde. Cela me mettait mal à l’aise.

Nous nous sommes mises à parler de sujets anodins. Je lui ai appris que mes parents se rendaient à la messe tous les dimanches, que mon mari et moi y allions régulièrement. J’ai précisé que mon éducation avait été faite dans un collège privé tenu par des bonnes sœurs et que j’avais des principes rigides pour ce qui concernait le divorce, l’adultère et le sexe. Je suppose qu’en donnant ces informations, je tentais maladroitement de me défendre contre la menace que je pressentais.

La tête me tournait déjà lorsque Renata est venue nous prier de passer à table. Madame Bauvon n’a pas cessé de me faire boire tout au long du repas. En dépit de mes protestations, elle remplissait mon verre dès que je l’avais vidé.

Ensuite nous sommes retournées nous asseoir au salon. Je n’étais pas ivre au point de ne pas me rendre compte de ce que je disais ou faisais mais assez en tout cas pour ne plus me contrôler tout à fait. Sonia s’est collée contre moi. Je luttais pour garder les idées claires et je n’ai pas tout de suite fait attention à son geste.

— C’est curieux, a-t-elle remarqué. En dépit de votre éducation rigide, je vois que vous aimez bien vous amuser...

— Ce soir, c’est exceptionnel. D’habitude je ne sors pas sans mon mari.

— Vous devez bien vous entendre tous les deux...

J’ai gardé le silence. Je ne voulais pas lui avouer que mon mariage était un échec et que Charles me délaissait de plus en plus. Elle s’est appuyée un peu plus lourdement sur moi. La chaleur quasi animale qui émanait de son corps me troublait mais je préférais croire que cet émoi me venait de l’alcool.

Soudain, elle m’a agrippée par le cou. Ses lèvres brûlantes se sont soudées aux miennes. J’ai poussé un gémissement d’effroi mais je ne pouvais rien faire de plus, elle était beaucoup plus forte que moi. J’étais à moitié allongée sur le canapé, coincée entre l’accoudoir et le dossier, le corps de Sonia pesant sur le mien. Malgré ma surprise et ma répugnance, ce baiser me bouleversait. Il est vrai que je n’étais pas dans mon état normal. J’ai molli d’un seul coup et elle m’a lâchée, ce qui m’a permis de reprendre ma respiration.

Elle s’est mise à défaire les boutons de mon chemisier, les arrachant presque dans sa hâte. Elle a palpé mes seins à travers mon soutien-gorge et j’ai laissé échapper un gémissement. J’ai toujours adoré me tripoter les nichons. J’avais découvert leur extrême sensibilité bien avant que Charles ne me dépucelle, la nuit de nos noces, comme de juste.

Malgré moi j’ai ouvert les jambes. Comprenant que je cédais, Sonia est devenue moins brutale. Elle m’a embrassée de nouveau, massant mes lèvres avec les siennes. Sa langue s’est infiltrée dans ma bouche et je me suis sentie fondre. Il y avait trop longtemps que je n’avais pas fait l’amour. De plus l’alcool affaiblissait mes défenses morales.

Sonia m’a déshabillée jusqu’à la taille, faisant voler mon soutien-gorge à travers la pièce. Elle a repris mes seins à pleines paumes pour les pétrir. Profitant de ma passivité, elle les a léchés et mordillés. Lorsqu’elle s’est mise à en sucer les pointes, j’ai pris conscience de ce que j’étais en train de faire, comme si mes mamelons représentaient le seuil interdit à partir duquel tout devenait sérieux : j’allais faire l’amour avec une femme.

Le buste cambré, j’ai balbutié des paroles sans suite. Sans relâcher son emprise, Sonia m’a renversée à plat dos sur le canapé. Elle a glissé la main sous ma jupe, remontant entre mes cuisses jusqu’à ma fourche. Etant donné la saison, je ne portais ni bas, ni collants.

— Oh mon Dieu ! a-t-elle dit en riant, mais tu es toute trempée, ma chérie !

Elle massait ma motte par-dessus ma culotte, me rendant folle d’excitation. J’ai éprouvé un sentiment d’intense frustration lorsqu’elle m’a abandonnée pour ôter ses vêtements. Elle a achevé de déboutonner sa robe, la laissant glisser le long de son corps. Malgré les vapeurs d’alcool qui embrumaient mon cerveau, j’ai sursauté de surprise en remarquant qu’elle ne portait pas de culotte. Cela m’apparaissait comme le comble de l’audace, une fantaisie perverse que seules s’autorisaient les vicieuses et les filles de mauvaise vie. Je n’ai pu me retenir de le lui dire, ce qui l’a fait rire.

J’étais hypnotisée par sa chatte de vraie blonde qui dissimulait mal ses grandes lèvres roses, ouvertes sur sa vulve dégoulinante. J’ai pris conscience de ce que la situation avait d’inimaginable : je n’avais jamais trompé mon mari, ni avec un homme, ni avec une femme, et je n’aurais jamais pensé que la vue d’un corps féminin pourrait me troubler autant.

Après s’être laissé admirer un long moment, Sonia s’est approchée de moi. J’étais assise sur le rebord du canapé. Elle s’est plantée devant moi, jambes écartées de part et d’autre de mes genoux, m’obligeant à plaquer ma poitrine contre son ventre. Roulant des hanches, elle a entrepris de me masser les seins en les écrasant contre ses muscles abdominaux. Reculant soudain, elle m’a fait lever pour enlever ma jupe et ma culotte.

La suite a été rapide : je me suis retrouvée de nouveau assise mais les cuisses ouvertes et les jambes reposant sur les épaules de Sonia, à genoux devant moi. Elle est allée droit à ma fente. Sa langue agile et pointue s’est glissée à l’intérieur de ma vulve.

— Oh... arrêtez, ai-je balbutié. Je ne veux pas !

Sans tenir compte de mes protestations, elle a enfoncé la langue plusieurs fois dans mon orifice avant de remonter jusqu’au clitoris. Elle l’avait à peine effleuré qu’une secousse violente m’a ébranlée des pieds à la tête. J’ai joui en criant, avec une intensité que je n’avais jamais connue. Elle s’est relevée aussitôt, excitée mais lucide.

— Tu as aimé ? a-t-elle demandé.

Je n’ai pas répondu. D’un geste brusque, elle m’a tirée par le bras. Je me suis retrouvée à genoux sur le tapis, la bouche à hauteur de son sexe. J’ai eu un mouvement de recul. Elle m’a saisie par la nuque pour me retenir. J’ai commencé à paniquer. Mon excitation était retombée. L’idée de devoir sucer la vulve de Sonia me faisait honte et me remplissait de dégoût.

— Allez, lèche, a-t-elle grondé d’une voix rauque. Lèche ! Fais-moi jouir, vite !

— Oh non, ai-je supplié, j’ai honte.

Elle s’est mise en colère. Tirant méchamment sur mes cheveux, elle m’a forcée à relever la tête.

— Dis donc, a-t-elle sifflé entre ses dents, tu ne vas pas jouer à la mijaurée, hein ? Tu avais honte quand je te suçais, moi ?

La voyant hors d’elle, j’ai eu peur et j’ai cédé. Timidement, j’ai promené mes lèvres le long de sa fente ruisselante.

— Plus fort, a-t-elle ordonné, je te sens à peine.

Je l’ai léchée pour de bon, essuyant ses muqueuses du plat de la langue comme si je voulais les récurer. Elle mouillait tant que j’avais l’impression qu’elle faisait pipi dans ma bouche, ce qui augmentait ma répugnance.

Heureusement, le supplice n’a pas duré longtemps. Très vite, elle s’est mise à miauler comme une chatte en chaleur, en se trémoussant éperdument contre mon visage. Puis elle s’est raidie : les muscles du ventre contractés contre mon front, et elle s’est laissé tomber sur le côté en criant, le corps agité de convulsions. Je l’ai regardée avec étonnement ; la violence de son orgasme me surprenait. J’étais partagée entre l’obscure satisfaction de lui avoir donné autant de plaisir, et un vague écœurement.

Elle a retrouvé très vite ses esprits.

— Je te remercie, c’était très bon. Tu veux qu’on continue ?

J’ai fait une grimace éloquente. Elle a émis un petit rire.

— Je crois qu’il est temps que tu rentres chez toi.

J’étais de son avis. En arrivant, j’avais téléphoné à Corinne, ma bonne, pour lui annoncer que j’étais avec une amie et que je ne viendrais pas dîner. Cependant je ne tenais pas à prolonger la soirée.

Sonia m’a reconduite en ville et m’a embrassée affectueusement sur la joue, pour me souhaiter bonne nuit. Je n’osais pas la regarder en face.

Tout le monde était couché à la maison. Heureusement, Charles était en voyage. Je me suis mise au lit tout de suite, mais j’ai tardé à m’endormir. J’avais mal à la tête à cause de l’alcool que j’avais bu. Les images de ce que nous avions fait m’ont obsédée une bonne partie de la nuit.

CHAPITRE II

Cette première expérience avec une femme me laissait des souvenirs mitigés. J’avais décidé qu’il valait mieux que j’évite de revoir Sonia.

Trois jours plus tard, alors que j’étais occupée à faire des comptes dans mon petit bureau, le téléphone a sonné.

— Patricia ? C’est Sonia.

Je me suis raidie sur mon siège. Nous avons échangé quelques banalités, puis elle en est venue à l’objet de son appel : elle voulait que je vienne tout de suite chez elle pour lui donner mon avis sur un objet ancien qu’elle venait d’acheter.

— C’est impossible, ai-je répondu. Je suis occupée.

— Ce ne sera pas très long. Viens, je t’attends.

Elle a raccroché, me laissant désorientée. Le prétexte était trop gros pour que je m’y laisse prendre, pourtant, à ma grande honte, j’étais tentée de céder à son appel.

Finalement une sorte de curiosité malsaine m’a poussée à me rendre à la ferme. J’avais le sentiment de commettre une bêtise mais je me suis disculpée à mes propres yeux en me disant que je pourrais m’en aller quand je voudrais puisque cette fois j’avais ma propre voiture.

Renata est venue m’ouvrir mais Sonia est apparue aussitôt derrière elle. Se précipitant vers moi, elle m’a embrassée sur la joue. Je n’étais pas habituée à ce genre d’effusions. La présence de la bonne me gênait.

Sonia m’a emmenée au salon. L’objet qu’elle voulait me montrer, un très vieux coffret en bois de cèdre, trônait sur un guéridon. Même une modeste antiquaire, comme moi, pouvait au premier coup d’œil se rendre compte de son authenticité : cette merveille devait valoir très cher. Sonia m’a poussée vers le canapé et nous nous sommes assises l’une à côté de l’autre. Elle me serrait contre elle, un bras passé autour de ma taille, ses intentions étaient claires.

— Il te plaît ? a-t-elle demandé.

— Il est très beau.

Elle m’a proposé de le garder mais j’ai refusé. Je ne voulais pas qu’elle s’imagine pouvoir m’acheter en me faisant un cadeau. Sans insister, elle a sorti une bouteille du bar roulant. J’ai eu un mouvement de recul. Je savais qu’elle m’avait fait venir pour faire l’amour mais je tenais à garder la tête froide.

— N’aie pas peur, a-t-elle dit, ce n’est pas fort, c’est une liqueur douce.

Tandis que nous discutions de son coffret et d’autres objets anciens qu’elle possédait, elle m’a resservie à plusieurs reprises. Au bout de quelques verres, je suis devenue euphorique. Sans prévenir, elle m’a versé du whisky. Je m’en suis rendu compte dès la première gorgée, mais je n’ai pas osé protester.

Sonia me pelotait sans vergogne et j’étais toute chaude et humide entre les cuisses. Les murs de la pièce dansaient devant mes yeux. Comme la fois précédente, elle m’a déshabillée jusqu’à la taille en faisant durer les choses. Elle m’a sucé les bouts des seins très longtemps, au point que j’ai cru perdre la tête tant le désir me mordait le ventre. Quand elle a retroussé ma jupe pour me toucher la chatte, j’ai failli jouir. Je me suis retenue. Je voulais à toute force qu’elle me lèche la fente.

Tout à coup, en relevant la tête, je me suis aperçue que Renata se tenait à deux pas du canapé et nous regardait en souriant. J’ai essayé de rabattre ma jupe sur mes cuisses, mais Sonia m’en a empêchée.

— Qu’est-ce qui t’arrive ? a-t-elle demandé en riant. Tu as peur de Renata ?

— Je vous en prie, pas devant elle ! ai-je protesté.

— Renata, ma chérie, viens m’aider à la déshabil1er...

Les deux femmes m’ont arrachée du canapé. Je me suis retrouvée allongée par terre. Sonia me clouait les bras au sol, tandis que Renata, sans se soucier de mes cris et de mes ruades, m’enlevait ma jupe et ma culotte. Puis elle s’est dévêtue avant de se vautrer lourdement sur moi. Son corps était pesant et plein de rondeurs douces et voluptueuses. Néanmoins j’ai essayé de la repousser mais Mme Bauvon m’a immobilisée et Renata en a profité pour placer sa tête entre mes cuisses. Sa langue était aussi experte et dure que celle de sa maîtresse. Je me tordais pendant qu’elle me léchait les muqueuses et le clitoris.

Après m’avoir fait jouir, elle s’est allongée à son tour sur le dos, jambes écartées.

— Suce-la, a ordonné Sonia.

J’ai secoué, la tête. Pour elle, je pouvais l’admettre, à la rigueur, mais pour sa bonniche, non. Elle s’est mise en colère.

— Alors, tu vas obéir, oui ? a-t-elle crié. On couche ensemble tous les soirs, Renata et moi. Je lui bouffe le cul et j’aime ça. Tu vas en faire autant tout de suite !

Comme j’hésitais encore, elles me sont tombées dessus toutes les deux, me pinçant cruellement les seins et le cul. J’ai fini par demander grâce.

— Arrêtez ! Je ferai tout ce que vous voudrez.

Aussitôt, Renata s’est remise sur le dos. Les yeux brouillés par des larmes d’humiliation, je me suis prosternée entre ses jambes ouvertes pour la sucer. Son sexe de brune, à la toison luxuriante et bouclée, dégageait une odeur forte qui me soulevait le cœur. Mais Sonia s’est mise à m’explorer la fente avec ses doigts pendant que je léchais sa bonne, ce qui a rendu les choses beaucoup plus faciles. Renata me caressait les cheveux.

— Oh oui, râlait-elle, lèche-moi bien.

Après avoir joui, elle m’a repoussée avec douceur. Puis j’ai dû sucer Sonia jusqu’à l’orgasme. J’en serais volontiers restée là mais elles ne m’ont pas lâchée tout de suite. J’ai continué à les lécher jusqu’à en avoir mal aux mâchoires. Elles aussi me fouillaient la chatte tour à tour, de leurs langues ou de leurs doigts et j’ai crié plus d’une fois au comble de la jouissance.

La fatigue a fini par avoir raison de leur ardeur. Moi-même, j’étais épuisée, au bord de la crise de nerfs. Nous sommes restées toutes les trois un long moment assises par terre, inertes, le dos appuyé au canapé, serrées l’une contre l’autre. Un peu plus tard, j’ai eu la force de regarder ma montre.

— Il faut que je rentre, ai-je murmuré.

— Reste encore un peu, a suggéré Sonia d’une voix somnolente.

— Pas ce soir. Mon mari est là et il n’aimerait pas que je ne rentre pas pour le dîner.

A ma grande surprise, elle n’a pas insisté. Elle s’est levée et m’a aidée à me remettre debout. Mes jambes tremblaient.

Quand elle m’a raccompagnée jusqu’à ma voiture, elle m’a annoncé que nous ne nous reverrions pas avant longtemps.

— Je pars en voyage à Los Angeles. Une entreprise à monter là-bas.

Je ne savais pas si je devais me réjouir de la nouvelle ou la déplorer. Je crois que j’éprouvais les deux sentiments.

CHAPITRE III

Deux semaines s’écoulèrent. Je repensais parfois à Sonia, surtout le soir, lorsque j’étais seule dans mon lit. Certains moments de nos rencontres me revenaient en mémoire. Alors je me masturbais pour calmer l’excitation qui me faisait mouiller. Comme cela arrive fréquemment, le temps passant, les détails pénibles avaient tendance à s’estomper.

Ce matin-là je me trouvais dans mon magasin de brocante et d’antiquités, arrangeant les rayons avec l’aide de Noémie et d’Alain, mes deux employés. Le carillon de la porte d’entrée a résonné. J’ai tourné la tête et je suis restée clouée sur place : Sonia venait vers moi.

Elle m’a embrassée avec effusion, selon son habitude.

— Mais... c’est vous ? ai-je bredouillé. Je vous croyais à Los Angeles.

— On ne fait pas toujours ce qu’on veut, a-t-elle répondu.

Noémie et Alain ne nous quittaient pas des yeux.

Mon désarroi, ma gêne, la familiarité que m’imposait Sonia devaient les déconcerter.

— Si on allait dans un coin tranquille pour discuter ? a demandé Sonia.

J’ai senti naître une petite pointe d’angoisse. C’était un ordre plutôt qu’une demande.

— Finissez de ranger les rayons, ai-je dit à mes employés. Et n’oubliez pas de noter chaque article sur l’inventaire.

Je l’ai emmenée dans mon bureau, une sorte de cagibi fait de cloisons de bois, tout au fond de l’arrière-boutique. Il n’y avait pas beaucoup de place mais personne ne pouvait nous voir ou nous entendre. Sonia a fermé la porte à clef derrière nous, puis elle a ouvert son sac à main et en a sorti une enveloppe de papier kraft qu’elle m’a tendue. Le rabat n’était pas cacheté. A l’intérieur, il y avait une douzaine de photos. J’ai regardé la première et j’ai cru que le sol s’écroulait sous mes pieds Le cliché me représentait de trois quarts, à genoux, en train de lécher le sexe d’une femme qui se tenait debout devant moi, jambes écartées. A la couleur des poils et à leur abondance, je reconnaissais le sexe de Renata. Mais on ne distinguait que le bas de son corps. Les autres photos étaient de la même veine. On y voyait toujours mon visage, jamais celui de mes partenaires. J’en aurais pleuré de honte et de désespoir.

J’ai regardé Sonia avec égarement.

— Comment avez-vous fait ? ai-je balbutié.

De la poche de son tailleur, elle a sorti un appareil photo si petit qu’il tenait aisément dans le creux de la main.

— Avec ça ! Il est si sensible qu’il n’y a pas besoin de flash.

J’en étais malade. Si ces clichés circulaient dans la ville, ma réputation et ma vie familiale seraient brisées.

— Pourquoi avez-vous fait ça ? ai-je demandé, la gorge serrée.

— Parce que je veux que tu sois mon esclave et que tu fasses tout ce que je t’ordonnerai. Comme ton amie.

J’ai eu un éblouissement : ainsi, Denise aussi avait été prise au piège ! Cela expliquait son comportement dans le salon de thé. Je ne l’avais pas revue depuis mais j’imaginais sans peine son angoisse.

— Maintenant, a laissé tomber Sonia, tu vas me refaire en mieux ce que tu me faisais l’autre jour. A genoux !

Je me suis agenouillée sur la moquette, avec l’impression de vivre un mauvais rêve. Elle a retroussé sa jupe jusqu’à la taille. Elle ne portait toujours pas de culotte. Elle s’est cambrée en arrière pour me présenter son ventre et les poils de son sexe sont venus chatouiller mes lèvres. Je n’étais plus sous l’emprise de l’alcool, ni excitée par les baisers et les caresses. J’avais beau me dire que j’avais déjà fait ça, c’est avec répugnance que j’ai promené ma langue dans cette vulve trempée.

Sa fente s’est ouverte largement et j’ai reconnu le goût salé de son jus. Je n’ai eu aucun mal à trouver son clitoris tant il était gros et raide. Elle s’est mise à se tortiller lorsque je l’ai effleuré de la pointe de la langue. Elle gémissait de plus en plus fort en me plaquant la tête contre son ventre. Dans ma hâte d’en finir, je l’ai presque mordue, ce qui ne l’a pas refroidie. Elle a eu quelques soubresauts violents et a joui en ouvrant la bouche comme une noyée.

Nous sommes restées toutes les deux dans la même position pendant un long moment. Je n’osais pas me relever. Debout, les reins appuyés contre le rebord de mon bureau, elle avait laissé retomber sa jupe, m’enveloppant la tête sous le tissu. J’avais du mal à respirer et je me suis libérée.

— C’était bon mais un peu trop rapide pour mon goût, a-t-elle annoncé soudain. Tu ne vas pas t’en tirer comme ça.

Elle s’est retournée en se troussant pour exposer son cul rond et musclé.

— Lèche-moi aussi de ce côté, a-t-elle ordonné.

Cette fois, je me suis révoltée.

— Non mais, vous êtes complètement folle !

Vive comme l’éclair, elle a fait volte-face et m’a giflée sèchement. Des larmes d’humiliation me sont venues aux yeux. On ne m’avait pas frappée comme ça depuis plus de dix ans.

— Tu veux vraiment que tes parents et ton mari reçoivent ces photos ? a-t-elle demandé d’un ton menaçant.

J’ai fait non de la tête, tout en frottant ma joue cuisante. Elle a repris sa position. Morte de honte et de dégoût, j’ai effleuré le sillon fessier avec la pointe de la langue.

— Plus fort ! a-t-elle grondé. Et bien au milieu. Je veux te sentir dans le petit trou !

Elle a écarté ses fesses à pleines mains. Une vague nausée m’a soulevé l’estomac. Même ivre, je n aurais pas fait ça de bon cœur. Mais je ne pouvais pas reculer. Les larmes ruisselant le long des joues, j’ai exploré de la langue les stries de son anus.

— De haut en bas, a-t-elle précisé. Et avec un peu plus de conviction, s’il te plaît.

Elle se trémoussait mais je ne crois pas qu’elle éprouvait réellement du plaisir. D’ailleurs elle s’est très vite retournée pour me présenter de nouveau sa chatte.

Cette fois je l’ai léchée sans hâte pour ne pas lui déplaire. Je me suis même arrêtée à deux reprises, juste avant qu’elle ne jouisse pour faire durer le plaisir. Lorsque je l’ai enfin menée à l’orgasme, elle était épuisée mais satisfaite.

— Dire que je n’avais pas envie de sortir, l’après-midi où je t’ai rencontrée avec Denise. J’aurais vraiment perdu quelque chose !

J’ai voulu me relever mais elle m’en a empêchée.

— Tu as beau avoir été élevée chez les bonnes sœurs, a-t-elle repris, tu as une chatte entre les cuisses. D’ici peu, j’aurais réussi à la mettre en feu et tu deviendras une vraie salope, comme ton amie Denise !

Alors que je me demandais si j’allais finir la matinée à genoux, elle m’a fait relever.

— Il faut que je parte, a-t-elle dit. Raccompagne-moi jusqu’à la porte, mais d’abord je voudrais que tu me fasses plaisir.

— Qu’est-ce que vous voulez encore ?

— Donne-moi ta culotte. Je veux la garder en souvenir.

J’ai ouvert de grands yeux. Elle a froncé les sourcils d’un air peu engageant. J’ai retroussé ma robe pour faire glisser mon slip jusqu’à mes pieds. Avant que j’aie eu le temps de me rajuster, elle a glissé une main entre mes cuisses, et a enfilé un doigt dans mon vagin. Aussitôt, j’ai senti mes muqueuses se lubrifier. Elle a fait coulisser son index avec un clapotis qui la faisait sourire et qui me remplissait de honte. Je me méprisais de réagir si vite au moindre attouchement.

J’avais à peine joui qu’elle avait déjà ôté son doigt pour l’introduire de force dans ma bouche, le faisant entrer et sortir à la manière d’une bite.

— Tu ne sais pas encore très bien sucer, a-t-elle remarqué, mais ça viendra.

Elle m’a ordonné de ramasser ma culotte et elle l’a fourrée dans son sac à main. Bras dessus, bras dessous, nous sommes allées jusqu’à l’entrée du magasin. Après son départ, il m’a fallu faire face à mes deux employés : Noémie et Alain me regardaient avec curiosité. J’ai pris conscience que je n’avais plus de culotte. J’avais la chatte trempée et mes cuisses engluées glissaient l’une contre l’autre.

Me sentant vulnérable, j’ai serré les jambes.

— Qui est-ce ? a demandé ma vendeuse.

J’ai expliqué avec embarras que c’était une femme riche et excentrique et qu’elle m’avait commandé des objets extraordinaires. J’avais hâte de retourner dans mon bureau. Je n’avais pas de culotte de rechange sous la main et je supportais mal d’être nue sous ma jupe. Il me fallait retourner à la maison. C’est-à-dire sortir jusqu’au parking, retourner à la maison et me retrouver face à Corinne. J’en avais des sueurs froides. J’ai quitté le magasin en prétextant qu’une affaire urgente m’appelait chez moi et j’ai parcouru les trois cents mètres qui me séparaient de ma voiture en serrant les fesses et en rasant les murs. Il me semblait que les passants percevaient le froissement mouillé des lèvres de ma vulve à chacun de mes pas. Si quelqu’un m’avait retenue pour me parler, je crois que mes nerfs auraient craqué.

CHAPITRE IV

Deux jours plus tard, alors que j’étais en train de dîner avec Charles et mes enfants, Paul et Alice, le téléphone a sonné. La bonne est venue m’annoncer qu’une certaine madame Bauvon voulait me parler. Mes jambes tremblaient quand je me suis levée de table.

— Je t’attends chez moi demain après-midi, a dit Sonia.

— Mais pour quoi faire ?

— Tu verras bien, a-t-elle répondu avant de raccrocher.

Je suis revenue à table, Charles m’a jeté un regard perçant.

— Tu fais une drôle de tête ! a-t-il remarqué.

J’ai protesté sans conviction. Il a voulu savoir qui avait appelé. J’ai répondu qu’il s’agissait d’une cliente, et nous nous en sommes tenus là.

J’ai passé une mauvaise nuit, me demandant avec anxiété ce qui m’attendait. Le lendemain après-midi, je suis partie pour la ferme. Une CX grise était garée dans la cour à côté de la Lancia de Sonia. Renata est venue m’ouvrir. Me souvenant de ce qu’elle m’avait fait subir, je lui ai adressé une remarque acerbe. Sans s’émouvoir, elle m’a conduite jusqu’au petit salon où se trouvait Sonia en compagnie d’un homme d’âge mur.

D’emblée le personnage m’a déplu. A moitié chauve, le visage bouffi, les yeux sournois, et la bouche molle, il avait le physique parfait du jouisseur pervers. Il s’appelait André. Il m’a tendu la main. J’ai pris avec répugnance sa patte aux doigts courts et poilus. Sonia n’a pas manqué l’occasion de m’humilier devant lui.

— Elle n’a l’air de rien comme ça... en réalité elle a le feu au cul.

— Ça tombe bien, j’ai drôlement envie de baiser, moi !

Ses propos étaient aussi grossiers que son apparence. Malgré cette entrée en matière qui ne laissait aucun doute sur ses intentions, Sonia a prétendu vouloir me consulter pour changer la décoration de sa maison et nous avons discuté sur ce sujet en buvant du whisky. André nous laissait parler en bâillant et en vidant son verre, sans prendre la peine de faire semblant de s’intéresser à notre conversation. Enfin Sonia s’est levée.

— Montons dans ma chambre, a-t-elle proposé.

J’ai eu un frisson, comprenant que son intention était de me livrer à son ami. J’en avais mal au cœur par avance, mais le regard de Sonia montrait clairement qu’elle ne tolérerait pas de résistance de ma part. Elle s’est engagée la première dans l’escalier étroit et raide, m’ordonnant de la suivre. J’ai commencé à gravir les marches, André sur mes talons. J’ai poussé un cri en le sentant retrousser ma jupe pour me palper les fesses à la manière d’un maquignon.

— Eh bien quoi ! a-t-il dit étonné. Qu’est-ce qui te prend ?

Sonia s’est retournée en ricanant.

— Ne fais pas attention ! Elle adore jouer la comédie.

La mort dans l’âme, je me suis résignée à me laisser tripoter. André a glissé la main dans mon slip et enfilé un doigt dans mon cul et un autre dans ma fente. J’ai continué à monter en me tortillant, les joues brûlantes de honte.

— Elle commence à mouiller, a remarqué André. Tu as raison, c’est une vraie salope !

Sonia nous a fait entrer dans sa chambre.

— Mettez-vous à l’aise, vous serez mieux.

André a ôté ses vêtements, ne gardant que son maillot de corps et ses chaussettes. Cet accoutrement et son embonpoint le rendaient tout à fait ridicule. J’étais hypnotisée par sa queue, je n’avais jamais connu que celle de mon mari. Elle était courte et grosse. Le gland entièrement découvert palpitait légèrement, gorgé de sang à en éclater.

— Eh bien, qu’est-ce que tu attends, pour te déshabiller ? a demandé Sonia, sur un ton irrité.

— Laisse faire, a dit André, ce n’est pas gênant. Je vais la baiser tout habillée. Mais je veux d’abord qu’elle me suce. Mets-toi à genoux.

J’ai eu l’impression tout d’un coup qu’il y avait en moi deux personnes, l’une que cette exigence révoltait, et l’autre qui se soumettait servilement. Je me suis agenouillée.

André a enfoncé sa bite tout au fond de ma gorge me coupant la respiration.

Il s’est retiré en partie et j’ai pu reprendre mon souffle. L’odeur âcre de son gland me remplissait les narines. Il s’est mis à onduler d’avant en arrière. Sa queue coulissait entre mes lèvres et cognait contre le palais. Je me laissais faire passivement, me contentant de le laisser violer ma bouche. Il a fini par cesser soit parce que ma maladresse ne lui apportait aucune satisfaction soit parce qu’il ne voulait pas jouir de cette façon.

Son gland luisant de salive se balançait devant mes yeux. Il m’a prise brutalement par le bras pour me forcer à me relever et m’a culbutée sur le lit. Il m’a troussée jusqu’au ventre, arrachant presque ma culotte et s’est allongé sur moi, s’enfonçant dans ma chatte d’une seule poussée. Je n’étais pas prête à recevoir une queue de ce calibre et j’ai crié de douleur. Il s’est mis à me pilonner comme une brute en me faisant gémir. Sa violence m’excitait au lieu de me rebuter. Involontairement, j’ai bougé les hanches pour aller au-devant de ses coups de boutoir. Ce que je subissais là n’avait rien à voir avec les fades plaisirs que je connaissais dans les bras de Charles.

André a déchargé, lâchant dans mon ventre des jets épais et brûlants. En quittant ma chatte, sa queue a fait un petit bruit de clapotis. Je me suis sentie frustrée : il avait joui mais moi je restais sur ma faim. En relevant la tête, je me suis heurtée au regard railleur de Sonia, et j’ai pris conscience du spectacle obscène que j’offrais, avec ma jupe réduite à l’état de torchon, mon ventre et mes poils à l’air, mes jambes ouvertes au maximum. Je crois que je ne l’ai jamais autant détestée qu’à cet instant-là.

— Déshabille-toi complètement, a-t-elle ordonné.

La tête basse, j’ai enlevé mes vêtements. Debout, jambes écartées, la bite encore raide enduite de sperme, André me regardait.

— Viens me faire une petite toilette avec ta langue.

— C’est une bonne idée, a renchéri Sonia. Allez, vas-y ma biche.

Quand je me suis levée, le foutre a dégorgé de ma chatte, coulant le long de mes cuisses. Sonia m’avait fait découvrir le goût de la mouille d’une femme, avec André j’ai appris à connaître celui du sperme.

En dépit de son érection, il n’avait pas encore retrouvé tous ses moyens. Il s’est contenté de lâcher un mince filet laiteux dans ma bouche.

Quand je me suis écartée de lui, je me suis aperçue que Sonia tenait son petit appareil photo à la main, sans même chercher à le dissimuler. Ça m’a fait l’effet d’une douche froide. Avec ses nouveaux clichés, elle me tenait encore plus à sa merci.

André ne semblait pas avoir remarqué l’appareil.

Ou bien il se moquait d’être pris en photo dans cette situation.

— Si tu l’enculais, maintenant ? a suggéré Sonia.

J’ai eu un sursaut d’horreur, mais heureusement André avait son compte. Il a pourtant promis de me « défoncer le cul » à la prochaine séance. Je me suis rhabillée à la hâte. Sonia m’a laissée partir sans chercher à me retenir.

J’étais complètement effondrée. Cette fois, j’avais réellement trompé mon mari. Je n’avais pas eu cette impression les deux fois précédentes.

Je suis rentrée chez moi, sans passer par le magasin, en conduisant comme un automate. Au moment où j’ai poussé la porte du pavillon, je me suis aperçue que ma culotte était inondée. Une panique irraisonnée s’est emparée de moi. Ma jupe allait être tachée et tout le monde comprendrait ce que je venais de faire. Pour comble de malchance, dans l’entrée, je me suis heurtée à Charles.

— Tu rentres déjà ? s’est-il étonné.

— Et toi, qu’est-ce que tu fais là ?

Il m’a montré la chemise qu’il tenait à la main.

— Je suis venu chercher le dossier d’un client.

— Moi aussi j’ai des documents à prendre.

Je me suis enfuie dans l’escalier, le laissant bouche bée de surprise. J’avais hâte de me changer et d’effacer les traces gluantes de ma déchéance.

CHAPITRE V

Le lundi était le jour de fermeture de ma boutique. L’emploi du temps de la journée était tracé d’avance. Le matin, j’étais allée faire les courses au supermarché en compagnie de Corinne. L’après-midi, je suis allée à la bibliothèque municipale.

J’étais plongée dans la lecture d’un livre de Barbara Cartland. J’aurais pu l’emprunter pour l’emmener chez moi mais ce petit rituel hebdomadaire me permettait de fuir l’ambiance de la maison, ce dont j’avais parfois besoin, et particulièrement depuis ce qui s’était passé avec André. J’avais les nerfs à vif. Charles ne m’avait pas pardonné mon comportement lors de mon retour de la vieille ferme. Le soir même, à table, nous avions eu un nouvel accrochage. Il m’avait suggéré d’un ton acide de laisser tomber mon travail pour me reposer un peu. Plus tard dans la semaine, il était revenu à la charge, me conseillant d’aller voir un médecin. Tout cela n’améliorait pas mon humeur et ne m’aidait pas à résoudre mes problèmes.

Alors que je lisais, le sentiment d’une présence, tout près, m’a forcée à lever les yeux. Sonia se tenait devant moi. Je suis restée pétrifiée d’étonnement. Pourtant l’explication était simple : le jour où je l’avais rencontrée, au salon de thé, je lui avais moi-même parlé de mon habitude d’aller à la bibliothèque tous les lundis après-midi.

— Tu viens te promener avec moi ? a-t-elle demandé.

La honte et la colère m’ont fait reprendre mes esprits.

— Vous voyez bien que je suis en train de lire !

— Viens quand même, ça te détendra.

Je savais qu’elle ne lâcherait pas prise. De plus, les gens commençaient à nous regarder avec curiosité. La rage au cœur, je suis allée rendre mon livre.

Dans la rue, elle m’a prise par le bras.

— Qu’est-ce que vous me voulez encore ? ai-je demandé.

— J’ai rendez-vous avec ma coiffeuse. Je pense que tu devrais en profiter aussi. Avec ce chignon, tu ressembles à une vieille fille.

J’avais souvent pensé à changer de coiffure, aussi l’ai-je suivie jusqu’au salon situé dans une rue passante, à proximité de l’Hôtel de Ville. Je connaissais l’endroit. J’y étais déjà allée lorsque ma coiffeuse habituelle n’était pas disponible. Des rideaux blancs couvraient toute la vitrine, dissimulant l’intérieur. Pour rentrer, il fallait descendre deux marches. Il n’y avait là que la patronne, une petite blonde légèrement boulotte.

— Jeannine, a déclaré Sonia, j’amène une amie. Tu vas commencer par elle.

— Quel genre de coiffure voulez-vous ?

Il m’a semblé qu’elle était mal à l’aise, et qu’elle évitait de nous regarder en face.

J’ai demandé une mise en plis.

— Ferme la porte, a dit Sonia, tu sais que je n’aime pas être dérangée.

Docilement, la coiffeuse est allée tirer le verrou.

Je commençais à me sentir perplexe. Le comportement des deux femmes me paraissait étrange.

Jeannine a commencé par me laver les cheveux. A demi allongée dans le fauteuil, la tête immobilisée et la nuque renversée au-dessus du lavabo, je pouvais cependant voir tout ce qui se passait grâce aux miroirs disposés sur les murs. La coiffeuse a tressailli lorsque Sonia a posé une main possessive sur ses fesses, mais elle a continué à me masser le cuir chevelu.

— J’ai toujours pensé que tu avais le plus beau derrière de la ville, a susurré Sonia. Un vrai cul de jument. Quand tu t’assois, ça doit être confortable, hein ?

— Oh, laissez-moi, je vous en prie, a protesté Jeannine très rouge.

Sonia l’a agrippée par l’épaule, l’obligeant à se retourner et lui a tordu méchamment le nez.

— Qu’est-ce que ça veut dire ? a-t-elle craché.

La tête basse, des larmes plein les yeux, la coiffeuse a repris son travail. Je me faisais toute petite dans mon fauteuil, me demandant à quoi elles jouaient toutes les deux. Un peu plus tard, Jeannine m’a installée sous le casque. Sonia lui a assené une claque pesante sur les fesses.

— Allez, maintenant tu vas montrer ton cul à mon amie, qu’elle puisse l’admirer.

La coiffeuse s’est mise à trembler.

— Oh, non... non, a-t-elle bredouillé. Pas devant elle, je... je ne veux pas.

Sans ménagement, Sonia lui a empoigné les cheveux, la contraignant à me tourner le dos et à se pencher en avant, le buste à angle droit.

— Fais-le tout de suite ! Ou alors tu auras des ennuis... Tu sais que j’ai quelques jolies photos de toi...

J’ai eu une illumination, comprenant que la pauvre femme se trouvait dans la même situation que moi. Elle s’est troussée en pleurant, exposant ses fesses opulentes, moulées dans le tissu d’une culotte noire. Sonia a poussé un cri d’indignation.

— Tu as osé ! Je t’avais pourtant ordonné d’avoir toujours le cul nu sous ta blouse. Tu vas me payer ça ! A quatre pattes, tout de suite.

La coiffeuse a obéi avec un empressement qui témoignait de la terreur qu’elle éprouvait. A ce moment, quelqu’un a frappé à la porte. Nous nous sommes figées. Les rideaux dissimulaient l’intérieur de la boutique mais en collant le nez contre la vitrine, il était sans doute possible de distinguer ce qui s’y passait. Tremblante sous mon sèche-cheveux, je me demandais si quelqu’un était en train de regarder le spectacle que nous donnions toutes les trois.

On a frappé une fois encore puis j’ai entendu le bruit de pas qui s’éloignaient. J’ai laissé échapper un soupir de soulagement.

— Baisse ta culotte et cambre-toi au maximum, a ordonné Sonia.

Jeannine a obéi et Sonia lui a envoyé un coup de pied dans le postérieur, assez violemment pour la faire crier.

— Maintenant, relève-toi et enlève ta culotte.

Les joues inondées de larmes, Jeannine s’est redressée en se frottant les fesses et elle est allée se déshabiller dans un coin, ne gardant que sa blouse ouverte.

Sonia l’a obligée à se tenir debout devant moi, les cuisses écartées, et à s’ouvrir avec les doigts.

— Tire sur les poils de chaque côté, pour que mon amie voie bien ce que tu as entre les jambes. Tiens, pose ton pied sur l’accoudoir du fauteuil.

La coiffeuse a obéi, et j’ai vu sa fente se déchirer en deux à quelques centimètres de mon visage. Les muqueuses semblaient laquées de rose vif. Sonia lui a enfoncé le manche d’une brosse dans l’orifice, puis l’a retiré à moitié de telle façon que la peau du vagin s’est retournée comme un doigt de gant. Immobilisée sous mon casque, les yeux écarquillés, j’étais fascinée par cette grosse vulve rouge couverte de poils noirs, que le cylindre de plastique transperçait, froissant les chairs suintantes en tournant sur lui-même. De temps en temps, une ombre passait le long de la vitrine. J’avais beau essayer de m’en défendre, l’ambiance perverse et le fait qu’un mince rideau nous séparait de l’extérieur, m’excitaient terriblement.

Jeannine devait ressentir la même émotion car sa respiration devenait de plus en plus oppressée. Sonia m’a ordonné de me déshabiller moi aussi. Je suis sortie de dessous le casque, mes cheveux étaient secs, mais je n’ai mis aucun empressement à obéir.

— J’espère que tu ne vois aucun inconvénient à me faire ce plaisir... a dit Sonia d’un ton doucereux.

Rouge comme une tomate, j’ai fait ce qu’elle demandait. Je n’avais jamais vécu une situation aussi bizarre. A demi vautrée sur mon siège, j’avais sous les yeux le reflet de mes seins et de mon sexe nus. Sonia nous tripotait, Jeannine et moi, griffant nos seins, pinçant nos clitoris, tirant sur nos poils.

— Je vous en prie, a supplié la coiffeuse, arrêtez. Je ne peux pas travailler correctement.

Sonia l’a abandonnée pour se consacrer à moi. Tandis que la blonde s’occupait de mes cheveux, Sonia me touchait la chatte comme si elle avait voulu observer les réactions d’un animal étrange. Elle pressait mes grandes lèvres l’une contre l’autre, de haut en bas, puis fouillait entre elles pour tirer sèchement sur mes nymphes, les regardant ensuite se rétracter et retrouver leur forme normale. Ou encore, elle débusquait mon clitoris de son capuchon en le grattant de la pointe de l’ongle, m’arrachant des soupirs d’agacement et de volupté.

J’avais honte de voir ainsi mon sexe traité comme un objet de curiosité et d’expérience, mais malgré les larmes de confusion qui coulaient sur mon visage, je sentais toute ma vulve se liquéfier sous ces attouchements obscènes. Je me trouvais constamment au bord de l’orgasme mais Sonia faisait toujours en sorte de ne pas m’y laisser sombrer. Les yeux ouverts sur les miroirs, je ne perdais pas un détail de ce qui se passait. La vue de mes poils noirs trempés de jus et plaqués sur mes aines, de ma fente ouverte et baveuse où fouillaient les doigts cruels de Sonia, me remplissait d’humiliation et d’excitation.

— Ta chatte serait plus jolie si elle était nue, a-t-elle remarqué soudain. Jeannine, tu devrais la raser !

— Oh non ! ai-je protesté, affolée. Jamais mon mari n’acceptera ça.

— Tant pis ! Jeannine, fais tourner le fauteuil s’il te plaît.

La coiffeuse a fait pivoter mon siège.

— Patricia, pose les jambes sur les accoudoirs !

J’ai obéi ; la position n’était pas facile à garder. Sonia a alors ordonné à Jeannine d’ôter sa blouse et de me lécher la chatte.

La coiffeuse suçait bien. Très vite je me suis mise à gémir de plaisir. Dans le miroir, j’ai vu Sonia caresser les fesses de Jeannine avec une brosse à poils soyeux, puis elle lui a fourré d’un coup le manche dans l’anus. La coiffeuse a poussé un cri et s’est redressée.

— Eh bien, qu’est-ce qui te prend ? Continue !

La femme a repris ses caresses sur ma vulve tandis que le manche de la brosse coulissait sans douceur dans son cul.

Au bout d’un moment, Sonia a exigé que nous inversions les rôles, et je me suis mise à lécher Jeannine qui avait pris ma place sur le fauteuil. Humectant le manche à ma chatte trempée, Sonia l’a poussé contre mon anus qui s’est contracté.

— Plus tu résistes et plus tu auras mal, a-t-elle ricané. Alors tu as plutôt intérêt à t’ouvrir.

Elle a fait tourner l’objet contre mon orifice, dans un sens puis dans l’autre, l’enfonçant parfois d’un centimètre avant de le retirer. Je repensais à ce moment où elle l’avait mis dans la chatte de Jeannine, en retournant la peau de son vagin, et je me demandais avec honte si les muqueuses de mon rectum allaient aussi se retrousser de cette façon ignoble.

Tout à coup, elle a fait pénétrer l’instrument et mon anus s’est ouvert malgré moi. J’ai étouffé un cri de douleur dans la vulve grasse qui béait sous ma bouche. Quand la souffrance s’est calmée, elle l’a retiré entièrement avant de le remettre bien à fond, me faisant sentir centimètre par centimètre, toute la longueur du cylindre qui me violait. De nouveau, j’ai poussé un gémissement déchirant.

— Arrête de te plaindre ! Bientôt, tu aimeras te faire enculer, je m’en charge !

Heureusement, Jeannine n’a pas tardé à jouir, ce qui a abrégé mon supplice. Sonia m’a ordonné de me rhabiller. Au moment où j’allais enfiler ma culotte, elle m’a arrêtée.

— Donne-moi ça, tu n’en as pas besoin. Je veux que tu aies le cul à l’air sous ta robe.

Nous avons quitté le salon toutes les deux tandis que Jeannine s’efforçait de faire disparaître les taches que nous avions faites sur le fauteuil.

Une fois dans la rue, j’ai eu du mal à marcher de façon naturelle. Le fait de n’avoir pas de culotte me traumatisait. J’avais l’impression que tout le monde devinait ce que je venais de faire. Il me semblait que l’odeur de ma chatte trempée, le glissement de mes lèvres gluantes l’une contre l’autre étaient perceptibles par tous. Au milieu des passants c’était atroce.

Pour comble de malchance, au bout de la rue nous nous sommes trouvées nez à nez avec le docteur P., le vieux médecin de famille.

— Oh, bonjour Patricia ! a-t-il dit avec un large sourire.

J’aurais voulu être à des centaines de lieues d’ici. Je me suis efforcée de faire bonne figure. Il a regardé Sonia d’un oeil curieux, mais comme toujours, au moment de ses visites, il était pressé et il ne s’est pas attardé. Sonia m’a demandé qui il était et je le lui ai dit. Elle a hoché la tête d’un air entendu.

Elle m’a amenée jusqu’à un café situé sur une grande avenue et nous nous sommes installées à la terrasse. Elle a glissé la main sous la table pour retrousser ma robe au-dessus de mes genoux. Effrayée, j’ai voulu me rajuster mais elle m’a prise par le poignet.

— Reste comme ça, a-t-elle soufflé, et écarte les jambes.

— Oh non. Pas ça, pas en pleine rue.

Elle m’a lancé de petits coups cruels dans les chevilles avec la pointe de ses souliers jusqu’à ce que je finisse par céder. A ce moment, le garçon est venu prendre notre commande. Il s’est mis à loucher sur mes cuisses nues. Morte de honte, je me suis mordu les lèvres. La terrasse était presque déserte mais les gens circulaient sur le trottoir à quelques mètres de nous. S’ils regardaient dans notre direction, ils remarqueraient forcément ma robe retroussée et ils pouvaient même sûrement apercevoir mon sexe.

J’aurais voulu disparaître sous terre. Sonia, elle, restait imperturbable. De temps en temps, un sourire amusé passait sur ses lèvres.

A un moment, un homme d’une trentaine d’années s’est arrêté en nous apercevant. Il a d’abord posé un regard insistant entre mes cuisses, puis il s’est avancé vers nous, en souriant.

— Sonia ! Quelle bonne surprise.

— Henri ! s’est exclamée Sonia en se levant pour l’embrasser. Tu te promènes ?

Il était assez beau garçon, plus jeune et plus attrayant qu’André, mais son air avantageux ne le rendait pas sympathique. Lui par contre semblait me trouver à son goût. Assis à notre table, il ne cessait de me dévisager. J’avais profité de son arrivée pour serrer les jambes et rabattre ma robe mais il était trop tard, je savais qu’il avait remarqué ma chatte nue. Il devait en avoir tiré certaines conclusions car sa jambe a effleuré la mienne. J’ai eu un mouvement de recul. Il a insisté en avançant le pied plus loin. J’ai ramené mes jambes sous ma chaise pour me mettre hors de portée. Alors il s’est désintéressé de moi pour consacrer son attention à Sonia. Quand il est parti, j’ai été soulagée.

Sonia m’a quittée peu de temps après, en remarquant sur un ton très naturel :

— Nous avons passé un excellent après-midi, tu ne trouves pas ?

— Pas du tout ! me suis-je écriée, révoltée.

Elle s’est éloignée en riant. Je me suis rendue dans un Prisunic tout proche pour acheter une culotte, puis dans les toilettes d’un autre café, pour pouvoir l’enfiler.

CHAPITRE VI

Le mercredi suivant, j’ai eu la preuve que les gens de la ville avaient remarqué mes relations avec Sonia. Ce soir-là, après le dîner, je me trouvais chez un couple d’amis, Pierre et Elise qui m’invitaient souvent pour une partie de tarots. Il y avait aussi un autre couple, monsieur et madame G. Sans être vraiment une méchante femme, celle-ci était bavarde et curieuse, comme la plupart des habitants de la ville d’ailleurs.

— Il paraît que vous fréquentez une certaine Mme Bauvon, a-t-elle lancé tout à trac.

— Pourquoi me demandez-vous ça ? ai-je bredouillé, prise de court.

Elle a expliqué qu’une de ses connaissances m’avait aperçue quelques jours auparavant en compagnie de Sonia qu’elle connaissait vaguement. Je me suis liquéfiée d’horreur en me disant que si cette personne nous avait vues ensemble au bar et qu’elle avait remarqué ma robe retroussée, ma réputation était perdue. Et si cela était, mes parents et ma belle-famille ne tarderaient pas à l’apprendre. L’attitude de madame G. ne me permettait pas de savoir exactement ce qu’il en était. En fait, elle paraissait plus intriguée par la personnalité de Mme Bauvon que par mes relations avec elle.

Je suis rentrée chez moi, après dix heures, très déprimée. Installée au salon devant la télévision, Corinne m’attendait pour savoir si j’avais besoin de quelque chose et pour m’annoncer que Charles était rentré. Je lui ai dit qu’elle pouvait aller se coucher. Quand elle s’est levée, je n’ai pu me retenir d’admirer sa taille fine, ses fesses bien rondes et ses jambes fuselées. Sa robe noire un peu trop courte mettait son corps très en valeur. Elle avait vingt-deux ans et elle était très jolie. J’ai secoué la tête pour chasser les idées troubles qui me gagnaient. J’avais peur d’être en train de devenir la salope que Sonia souhaitait faire de moi.

Charles s’est à moitié réveillé lorsque je suis entrée dans la chambre. Inquiète, énervée, je me suis déshabillée puis j’ai enfilé ma chemise de nuit. Tout à coup, j’ai éprouvé le désir violent de faire l’amour et je me suis collée contre mon mari qui m’a repoussée. J’ai dû insister longtemps avant qu’il consente à m’accorder une étreinte mécanique sans chaleur et sans imagination.

CHAPITRE VII

Le samedi suivant, Sonia m’a téléphoné en m’ordonnant de venir la rejoindre au restaurant avec mon mari. Par la force des choses, mon accord était acquis d’avance. Il n’en allait pas de même pour Charles qui aimait bien rester à la maison le week-end. J’ai fini par le persuader de venir, mais il m’a fait la tête pendant tout le trajet.

Nous connaissions l’établissement où nous étions déjà venus deux ou trois fois avec des amis ou des parents. C’est la meilleure table de la région. Il s’agit d’une ancienne et imposante maison de maître formée de deux ailes perpendiculaires qui enserrent une terrasse intérieure d’où on domine un parc ombragé de gros chênes. Il faisait déjà nuit lorsque nous sommes arrivés.

En entrant dans la salle, j’ai eu ma première mauvaise surprise de la soirée : Sonia se trouvait en compagnie d’André. Elle s’est levée pour nous accueillir pendant que j’essayais de cacher mon trouble. Charles l’a regardée avec une certaine surprise : plus élégante que jamais, elle portait une longue robe noire qui laissait nues ses épaules et mettait en valeur sa silhouette de mannequin. André, lui, avait toujours l’air aussi vulgaire.

L’air de rien, Sonia a manœuvré pour que je me retrouve à côté d’André. Charles s’est installé en face de moi.

En m’asseyant, j’ai failli laisser échapper un cri de surprise : mon voisin avait placé sa main ouverte sur mon siège. Je n’ai rien osé dire par peur du scandale. Immobile, je l’ai laissé me tâter les fesses à travers ma robe. Devant le regard ironique de Sonia, j’ai compris qu’elle avait tout combiné par avance. André m’a tripoté le cul un long moment avant d’ôter enfin sa main. Mais je savais qu’il reviendrait à la charge.

De fait, alors que nous finissions nos apéritifs, j’ai senti sa jambe s’appuyer contre la mienne. Il ne courait pas le risque d’être vu : j’étais placée dans un recoin et il se trouvait entre la salle et moi. De plus, la longue nappe de la table nous dissimulait aux yeux des gens. Je me suis reculée le plus possible mais je ne pouvais aller bien loin.

— Qu’est-ce qui t’arrive ? a demandé Charles, étonné. Pourquoi tu remues comme ça ?

— Un peu de nervosité, sans doute ! a commenté perfidement Sonia. Ce n’est rien.

Honteuse, j’ai dû continuer à subir les attouchements d’André en m’efforçant de rester calme. Je tremblais à l’idée que Charles s’aperçoive de ce qui se passait. Mais Sonia l’accaparait comme pour détourner son attention et elle le forçait à boire, lui qui, pas plus que moi, ne supporte l’alcool.

S’enhardissant, André a glissé sa main sous la table pour agripper mon genoux. J’ai collé mes jambes l’une contre l’autre mais il a serré au point de me faire mal et j’ai fini par les écarter. Il ne m’a lâchée qu’après m’avoir forcée à ouvrir largement les cuisses. Alors il a fourré sans vergogne son avant-bras sous ma robe. Du bout des doigts, il a pétri ma motte sans douceur par-dessus ma culotte, appuyant très fort sur le tissu pour le faire entrer dans ma fente. Malgré ma peur, je me suis mise à mouiller, et j’ai poussé le ventre en avant pour aller au-devant de cette caresse.

Mon changement d’attitude n’a pas échappé à Sonia qui s’est mise à jouer les moralistes pour me narguer.

— Je ne voudrais pas avoir l’air d’une pudibonde, a-t-elle remarqué, mais nous vivons vraiment une drôle d’époque. Dans la plus petite ville, on trouve des cinémas pornos. Sans parler des kiosques à journaux qui affichent des revues et des livres du même style. C’est tout juste si les gens ne se tripotent pas ouvertement en pleine rue.

— Pas chez nous ! a protesté mon mari.

— Vous croyez ? Je n’en suis pas si sûre ! Qu’est-ce que vous en pensez, Patricia !

J’ai bredouillé une vague réponse, humiliée par ces propos qui me visaient directement. Mais, inexplicablement, la honte n’a fait qu’augmenter le plaisir que me causaient les mains d’André. J’ai eu peur de ne pas réussir à me contrôler.

Malgré mon trouble, j’ai remarqué que Charles était très rouge et qu’il ne paraissait pas très à l’aise. L’idée m’a traversé l’esprit que Sonia était sans doute en train de le caresser lui aussi : André a cessé son manège sans prévenir et j’ai refermé les jambes en m’efforçant de me calmer.

CHAPITRE VIII

Le repas s’est poursuivi plus calmement. Mon excitation s’est calmée peu à peu, mais j’ai éprouvé une forte envie de faire pipi. Je me suis retenue un moment et j’ai fini par bredouiller.

— Excusez-moi, il faut que j’aille aux toilettes.

Sonia s’est levée à son tour.

— Moi aussi, a-t-elle dit. Je vais avec vous.

Elle m’a accompagnée jusqu’au sous-sol. Le local réservé aux dames était divisé en deux parties : une petite pièce avec des lavabos et un grand miroir, et tout au fond, une demi-douzaine de cabinets. Au moment où j’entrais dans l’un d’entre eux, Sonia m’a emboîté le pas. Elle a refermé la porte derrière nous et a tiré le verrou.

— Mais... mais qu’est-ce que vous faites ? ai-je balbutié.

— Je veux voir si tu as vraiment envie de pisser !

D’étonnement et de peur, j’ai laissé échapper un petit jet dans mon slip déjà fortement trempé à cause des caresses d’André. Dans un local aussi réduit, nous avions du mal à tenir toutes les deux. Cela ne l’a pas empêchée de me trousser jusqu’à la taille.

— Oh, mais tu as déjà commencé dans ta culotte, espèce de sale ! Tu n’as pas honte, à ton âge ? Je parie que tu mets des couches la nuit comme les bébés ?

J’avais les joues en feu. Elle avait un don extraordinaire pour m’humilier et m’exciter en même temps.

— Parlez plus bas, ai-je supplié. On pourrait nous entendre à côté.

— Qu’est-ce que tu veux que ça me fasse ?

Elle m’a obligée à me glisser entre le siège et un des murs latéraux, le nez collé à la cloison.

— Tiens ta robe en l’air.

Elle a fait descendre mon slip jusqu’à mes chevilles.

— Toi aussi, tu as un gros cul, a-t-elle dit. Si tu le voyais ! Mais ce que j’aime le mieux, c’est ta raie. Elle est bien profonde !... Ta raie et ton trou au milieu !

Tout en parlant, elle me fouillait l’anus avec ses doigts aux ongles pointus. Je me trémoussais, honteuse et troublée par ces attouchements obscènes. Mais j’avais du mal à retenir mon envie d’uriner.

— Laissez-moi, s’il vous plaît, ai-je supplié, perdant toute dignité. Je veux m’asseoir.

— Pas question. Tu vas le faire debout, que je te voie bien.

Bon gré, mal gré, j’ai dû me mettre toute droite, à califourchon au-dessus du siège. Malgré l’envie qui me pressait, j’ai d’abord eu du mal à me laisser aller. Le regard de Sonia me paralysait. Des contractions douloureuses bloquaient mon sphincter. Mais tout à coup le jet d’urine a jailli, éclaboussant bruyamment les parois de la cuvette. J’ai pissé comme un homme sous les railleries de Sonia.

— On dirait les chutes du Niagara ! Je suis sûre que tu fais ça devant ton crétin de mari pour l’exciter.

Quand j’ai voulu remettre ma culotte, Sonia m’en a empêchée et l’a fourrée dans son sac.

— Vous n’allez pas me la prendre alors qu’il y a mon mari, quand même ? me suis-je écriée, révoltée.

— Mais si, a-t-elle ricané. Viens maintenant.

M’entraînant devant un lavabo, elle s’est agenouillée devant moi pour m’essuyer la chatte et les cuisses avec un mouchoir en papier en me forçant à tenir ma robe retroussée. J’étais transie de peur à l’idée que quelqu’un pouvait arriver et nous surprendre.

En remontant dans la salle, nous avons croisé une femme âgée qui se rendait aux toilettes et j’ai essayé d’imaginer ce qu’elle aurait pensé si elle était descendue quelques secondes plus tôt et nous avait vues.

Nous sommes retournées à table. Charles était plus congestionné que jamais. Il avait dû boire un peu plus pendant notre absence. Quand je me suis assise, André a remis sa main sous mon cul en s’arrangeant cette fois pour la glisser sous ma robe. Si bien que je me suis retrouvée avec ses doigts en contact direct avec mes fesses et mon sexe. Il a eu un sursaut de surprise en constatant que je n’avais plus de culotte. Profitant de l’aubaine, il m’a investie au plus profond de ma vulve, écartant de deux doigts épais les parois humides de mon vagin. Je me crispais sans savoir si c’était de dégoût ou de désir.

— Qu’est-ce qui t’arrive ce soir ? a grondé Charles d’une voix légèrement pâteuse. Tu n’arrêtes pas de te tortiller ! Tu ne peux pas te tenir un peu mieux, non ?

— Oh, cesse ! ai-je répliqué, des larmes d’impuissance dans les yeux. Tu as trop bu et tu deviens agressif.

Il s’est renfrogné. Sonia se mordait les lèvres pour ne pas rire tandis qu’André continuait à me fouiller la chatte. Heureusement, le garçon est venu nous servir et il a fini par me laisser tranquille.

CHAPITRE IX

Après le repas, Sonia a proposé de continuer la soirée au dancing situé dans l’autre aile du bâtiment. Après les humiliations et les émotions que je venais de subir, je me sentais à bout de nerfs.

— Je suis fatiguée, ai-je dit, il vaudrait mieux partir.

Echauffé par l’alcool, Charles s’est mis en colère.

— Ah non ! Tu ne vas pas gâcher la soirée en faisant la tête ?

— Un peu d’exercice vous remettra en forme, a renchéri Sonia.

Vaincue, je les ai suivis la tête basse, jusqu’à la porte qui sépare le restaurant du dancing.

L’endroit ressemble à un night-club à l’ancienne mode, avec des lumières tamisées, des tentures sur les murs, des aquariums garnis de rocaille et des rangées de plantes vertes en pots, disposées entre les piliers qui soutiennent le plafond. La piste de danse se trouve tout au fond.

André m’a tout de suite accaparée tandis que Sonia s’occupait de Charles. L’orchestre jouait un slow, ce qui a permis à mon cavalier de se coller à moi comme une ventouse sans que je puisse protester. Ecœurée par son haleine qui empestait le vin, je n’ai pas tardé à sentir contre mon ventre la bosse dure qui saillait sous son pantalon. Il bandait comme un cerf et se frottait à moi, me laissant le loisir d’apprécier le volume de sa queue.

J’ai eu peur que les gens autour s’aperçoivent de son manège, j’ai essayé de l’écarter. Il s’est agrippé plus fort à moi.

— Eh bien, qu’est-ce qui t’arrive ? a-t-il soufflé, tu veux me faire tirer la langue ou quoi ?

A la fin du morceau, il m’a entraînée hors de la piste en me tenant par la taille comme si j’étais sa propriété. J’ai jeté des coups d’œil éperdus pour voir où se trouvait Charles, mais il avait disparu, ainsi que Sonia. Quelques couples qui attendaient que la musique reprenne, nous ont regardés avec curiosité. Il me semblait connaître de vue certains d’entre eux.

André m’a poussée avec impatience dans un recoin de la salle séparé de la piste de danse par un rideau de plantes vertes. Deux piliers, des aquariums, et des fauteuils, achevaient de nous isoler. Nous étions seuls. Mon compagnon m’a obligée à m’asseoir près de lui sur une banquette basse. Il a glissé sa main sous ma robe mais cette fois je me suis débattue. A vrai dire j’étais toujours excitée mais j’avais honte et peur des risques.

— Je vous en prie, ai-je supplié, pas ça, pas ici.

Pour toute réponse, il m’a embrassée voracement sur la bouche. Malgré ma surprise et le dégoût qui me submergeait, je n’ai pas tardé à me sentir mollir et je l’ai laissé toucher ma chatte.

Il s’est mis à genoux devant moi pour mieux la voir. Ses doigts tiraient sur mes grandes lèvres en les écartant largement. Il me faisait mal mais cela n’a fait qu’accroître mon excitation.

Il a déboutonné son pantalon pour sortir sa queue, et se rasseyant à côté de moi, il m’a forcée à m’installer sur ses genoux. Il a relevé ma robe par-derrière et sa bite toute raide est venue se frotter contre mes fesses. Tout à coup j’ai aperçu l’homme debout dans la pénombre d’un pilier, à quelques pas devant nous.

— Oh non ! ai-je supplié, figée de stupeur et malade de honte.

— Qu’est-ce qui se passe ? a grondé André.

— Il... il y a quelqu’un qui nous regarde.

— Et alors ? Si ça l’amuse ! Laisse-toi faire.

Il m’a soulevée par les hanches et la pointe de son gland est venue se ficher entre mes fesses, contre mon anus. J’ai compris tout de suite ce qu’il voulait. Je me suis mise à trembler, mais je ne me suis pas débattue. La présence du voyeur me paralysait. Millimètre par millimètre, la verge épaisse d’André s’est enfoncée dans mon cul. Malgré les précautions qu’il prenait, plus sans doute pour ne pas me faire crier que pour m’épargner la douleur, il me faisait très mal. J’avais les larmes aux yeux et je me mordais les lèvres pour ne pas gémir. Ma chair était tendue à craquer : quand ses couilles sont venues buter contre mes fesses, j’ai su qu’il m’avait enfilée complètement.

— Ça fait mal, ai-je murmuré.

— Ne bouge pas, ça va passer.

De fait, au bout de quelques secondes, la douleur a diminué. Mes muscles se contractaient spasmodiquement autour du membre qui m’empalait.

André m’a saisie au creux des genoux pour ramener mes cuisses contre ma poitrine. De cette façon, j’étais pliée en deux et il m’enlaçait totalement. Il s’est mis à me pilonner à coups brefs et violents. Dans cette position, ma robe était remontée et le voyeur ne devait pas perdre une miette du spectacle. Je l’ai vu baisser son pantalon et son slip pour se masturber. André a éjaculé très vite et je me suis dégagée. L’homme m’a fait signe de venir. André m’a donné une tape sur les fesses, en ordonnant :

— Vas-y ! Ne te fais pas attendre. Sois une bonne pute, va te faire enfiler...

Morte de honte, flageolante sur mes jambes, je me suis avancée vers l’inconnu. Il m’a collé le dos contre le pilier et d’une seule poussée, sa queue s’est enfoncée dans ma chatte trempée. Je me suis accrochée à ses épaules, incapable de résister au plaisir que me causait cet assaut bestial lorsque, aussitôt, il m’a inondé le vagin d’un flot de foutre épais et chaud. J’essayais de contenir mes râles de plaisir. Après s’être soulagé, l’homme s’est écarté de moi et s’est rajusté avant de s’éloigner précipitamment. Quand je me suis retournée, André n’était plus là.

Je suis revenue dans la salle, toute mon excitation retombée. J’avais mal au cul et j’étais remplie de sperme. Je me sentais irrémédiablement souillée. Ni Sonia, ni Charles ne se trouvaient sur la piste. Je les ai vus, un peu plus tard, rentrer par une porte latérale qui donnait sur la terrasse. J’ai compris que pendant qu’André m’enculait, Charles avait sans doute baisé avec Sonia. Sur le moment, il m’a fait pitié.

Cette fois, personne n’a protesté quand j’ai suggéré qu’il était temps de rentrer. Charles avait trop bu pour pouvoir conduire convenablement et j’ai pris le volant pour le retour. En m’asseyant, j’ai retenu un gémissement de douleur. Mon cul se souvenait encore du passage de la queue d’André.

CHAPITRE X

Une semaine après le dîner au restaurant, je n’avais toujours pas de nouvelles de Sonia. Mais je savais que le répit serait de courte durée. Cette soirée laissait des traces entre Charles et moi. Le lendemain, après que la nuit eut dissipé les brumes de la fatigue et de l’alcool, il m’avait interrogée sur Sonia : comment gagnait-elle sa vie, pourquoi s’intéressait-elle tant à moi, que faisions-nous quand nous sortions ensemble ? Il a aussi voulu savoir si je connaissais André avant ce soir-là et où je l’avais rencontré. Evidemment, certains détails devaient susciter ses soupçons. Il n’avait heureusement rien de concret pour justifier ses doutes mais toute cette histoire commençait à perturber sérieusement ma vie familiale.

Le lundi suivant, je ne suis pas allée à la bibliothèque de peur que Sonia ne vienne m’y relancer. Tous mes espoirs ont été réduits à néant quand je l’ai vue arriver chez moi. Elle venait me chercher pour une partie de tennis. J’ai horreur de ce jeu, mais je ne pouvais pas refuser.

Alors que nous roulions vers les faubourgs de la ville, elle a engagé la conversation sur Corinne.

— Tu as une très jolie bonniche, tu n’as jamais couché avec elle ?

— Moi ? Vous êtes folle !

— On en reparlera.

J’ai frémi d’horreur. Je pouvais d’autant moins accepter qu’elle s’en prenne à Corinne que les parents de la jeune fille me l’avaient recommandée.

Le court se trouvait à proximité d’une bourgade, mais sur une route écartée. Un grand bâtiment d’un seul niveau abritait les vestiaires et les douches des hommes et des femmes, ainsi qu’un bureau. Sonia m’avait prévenue qu’il s’agissait d’un club privé, ce qui m’a obligée à payer une carte d’invité en plus de ma part pour la location du court.

Nous sommes allées nous mettre en tenue. J’étais morte de trac avant même de commencer. Des amis avaient déjà essayé de m’initier au tennis et ça n’avait pas été une réussite. Je me souvenais l’avoir dit à Sonia. Elle ne manquait jamais de profiter de mes aveux de faiblesse pour m’infliger des humiliations. Je commençais à la connaître et je savais qu’avec elle je devais m’attendre à tout.

Une fois en tenue, nous sommes sorties sur le court. J’ai toujours trouvé l’habit de tenniswoman ridicule et indécent avec cette jupette ultra courte qui découvre la culotte au moindre geste.

Il y avait une dizaine de joueurs sur les autres parties du terrain, en majorité des hommes. Je me serais volontiers passée de ce public.

Sonia ne faisait rien pour me rassurer, au contraire.

— Décontracte-toi, a-t-elle dit d’une voix acerbe tandis que nous prenions place de part et d’autre du filet. Et tiens un peu mieux ta raquette ! Ce n’est pas une poêle à frire.

Ses premières balles n’ont pas été trop appuyées, elle s’est arrangée pour qu’elles arrivent à ma portée. J’ai réussi à en renvoyer deux sur trois à peu près convenablement. Très vite, des visages curieux se sont pressés aux grilles de notre court. Alors elle a sorti le grand jeu en frappant de toutes ses forces sous des angles impossibles. Je devais courir d’un bout à l’autre du terrain en essayant de rattraper les balles. Lorsque j’y arrivais par hasard, je les renvoyais maladroitement se perdre dans le décor. Les spectateurs se tordaient de rire.

Brusquement j’ai trébuché en courant et je me suis étalée de tout mon long. Abominablement vexée, je me suis relevée après avoir rabattu ma jupe sur mes cuisses. Les quolibets fusaient autour du court.

— J’espère que tu baises mieux que tu ne joues ! a lancé un des spectateurs.

C’en était trop. Ma raquette a volé en direction de l’insolent. Il ne risquait rien puisqu’il était protégé par le grillage, mais mon geste a jeté un froid. Sonia m’a lancé un regard lourd de menaces.

— Ça suffit comme ça, a-t-elle dit en sortant du court.

Je l’ai suivie après avoir ramassé ma raquette. Je n’étais pas très fière de moi. Le mutisme de Sonia, son visage fermé ne laissaient rien présager de bon. Elle n’a ouvert la bouche que lorsque nous sommes entrées dans les vestiaires.

— Va te doucher tout de suite !

Inquiète, je me suis déshabillée. J’ai pris une serviette et une savonnette et je suis allée aux douches qui se trouvaient dans un local attenant. Quand je suis revenue, un quart d’heure plus tard, Sonia n’était pas là. Toutes mes affaires, y compris ma tenue de tennis, avaient disparu. J’ai deviné qu’elle avait dû les enfermer dans son placard, verrouillé par un cadenas. Totalement désemparée, je suis restée figée au milieu de la pièce. L’angoisse me tordait l’estomac. Je ne pouvais pas quitter le vestiaire. Je n’avais, à présent, pour tout vêtement, que ma serviette de toilette humide. Et j’avais peur de ce que me préparait Sonia.

Elle est revenue un peu plus tard. J’ai eu un hoquet d’horreur en voyant qu’elle était accompagnée de l’homme à qui j’avais jeté ma raquette un peu plus tôt.

— Eh bien, ma mignonne, a-t-il ricané, tu n’as pas l’air heureuse de me voir ?

Plus jeune qu’André, il n’était cependant pas plus reluisant. Son visage ressemblait à une grosse boule barrée par une moustache hirsute et son costume de tennisman servait surtout à mettre en valeur les bourrelets de sa taille. D’un geste sec, Sonia a arraché la serviette que j’avais drapée autour de mes hanches.

— Qu’est-ce que vous en pensez ? a-t-elle demandé.

— C’est vrai qu’elle est superbe, a-t-il répondu, le visage congestionné.

Sonia m’a saisie rudement par le bras pour me pousser vers lui.

— Quand je conclus une affaire, je ne trompe pas sur la marchandise. Vous n’avez pas à vous plaindre.

Glacée d’horreur, je me suis demandé ce qu’elle voulait dire ? J’avais peur de comprendre. L’homme est allé fermer la porte du vestiaire à clef. Puis il est revenu vers moi et, s’emparant de mes seins, il les a pétris à pleines paumes en les faisant ballotter comme de vulgaire sacs. J’ai crié lorsqu’il m’a pincé et étiré cruellement les mamelons.

— Aïe, non, espèce de brute !

Sonia m’a saisi les bras par-derrière, pour m’empêcher de bouger.

— Tu vas être docile, oui ? a-t-elle grondé.

— On la calmera, a dit l’homme. Ouvre les cuisses.

Ses caresses sont devenues moins brutales, ce qui a réveillé la sensibilité de mes seins. Il a léché les tétons, érigés et durcis et j’ai trahi mon plaisir en ondulant légèrement des hanches, ce qui l’a fait ricaner. Descendant jusqu’à mon sexe, il a écarté mes grandes lèvres pour faire glisser ses doigts tout le long de ma fente. Des larmes de mouille coulaient de ma vulve jusque sur mes cuisses. Ces attouchements m’arrachaient des frissons et des halètements où se mêlaient la honte et le plaisir. J’étais mortifiée de voir que le premier venu, avec quelques caresses mécaniques, pouvait briser ma volonté.

Pinçant mes petites lèvres entre ses doigts, il les a écartées pour introduire son index et son majeur en même temps dans l’orifice de mon vagin.

— Je crois qu’elle est à point, a dit Sonia.

— Elle va goûter à ma bite, a répliqué l’homme mais d’abord je veux régler un petit compte.

Il m’a poussée vers une table et pesant d’une main sur mes épaules, il m’a forcée à me pencher sur le plateau et à creuser les reins pour faire saillir mes fesses.

— Où est sa raquette ?

— La voilà, a répondu Sonia.

D’une poigne brutale, il m’a cloué le buste sur la table.

— Si tu bouges ou si tu cries, je t’enfonce le manche dans le cul, compris ? a-t-il menacé.

Tremblante de peur et d’humiliation, j’ai attendu, le corps plié en deux sur le rebord de la table. Il ne se pressait pas d’en venir au fait. Il savait qu’il redoublait l’effet de ses menaces en prolongeant l’attente. Ses doigts se sont égarés de nouveau entre mes cuisses.

— Je n’ai jamais vu une fille mouiller autant ! a-t-il remarqué.

La perspective des coups et le fait d’être traitée comme une chienne n’avaient pas refroidi mon désir, bien au contraire. A ma grande honte, je devais m’avouer que cela ne faisait que l’aviver. Délaissant ma chatte, il a écarté mes fesses pour tâter du bout des doigts la chair plissée de mon anus.

— Oh, mais tu t’es déjà fait enculer !

— Un vrai trou de vache ! a renchéri Sonia.

Il m’a enfin lâchée. Le premier coup m’a surprise et j’ai laissé échapper un cri. Ensuite, me souvenant de la menace proférée, je me suis contenue en me mordant les lèvres. Ça n’a pas duré très longtemps. Il m’a infligé une douzaine de claques et puis m’a libérée. Je pleurnichais doucement, les fesses endolories.

— Tourne-toi, a ordonné l’homme.

J’ai obéi. Il avait baissé son short et son slip. Sa queue était dilatée au maximum. Il m’a saisie par les hanches pour me faire asseoir sur le coin de la table. J’ai poussé un gémissement quand mon cul douloureux est entré en contact avec le bois. J’en ai poussé un autre quand sa queue raidie s’est enfoncée avec une lenteur sadique dans mon vagin. Mais cette fois, c’était un gémissement d’extase.

Il m’a besognée avec habileté. Sa queue coulissait dans ma fente avec des mouvements amples et profonds, d’une lenteur calculée. D’un seul coup, il s’est déchaîné. Ses coups de reins faisaient trembler la table. Ses doigts s’enfonçaient dans mes fesses comme des serres. Inquiète, Sonia m’a bâillonnée d’une main pour étouffer mes hoquets de jouissance.

Sous la violence de l’orgasme, je me suis à demi évanouie. C’est à peine si j’ai senti les jets brûlants que l’homme m’envoyait au fond du vagin. Après quelques secondes, il s’est retiré lentement de moi. C’est presque avec indifférence que je l’ai vu se rajuster et quitter la pièce, tandis que j’essayais de retrouver mon souffle.

CHAPITRE XI

L’homme avait à peine disparu que Sonia s’est approchée de la table où j’étais encore appuyée. Ma moule, entrebâillée, dégorgeait de sperme. Elle a caressé l’intérieur de mes lèvres et j’ai frissonné de plaisir. Je ne me reconnaissais plus. A la moindre sollicitation, mon corps vibrait comme une corde de violon trop tendue. Tout ce que j’avais pu vivre avant de rencontrer Sonia me paraissait bien fade par rapport à ce qu’elle me faisait découvrir.

Une grosse mouche, affolée par le liquide crémeux qui poissait ma touffe et mes cuisses, est venue se poser sur ma fente. Je l’ai chassée, et elle s’est écartée avant de revenir avec obstination. Sonia l’a écrasée d’une petite tape sèche et précise puis elle l’a fait tomber d’une pichenette.

— Tu vois, a-t-elle raillé, ton trou puant attire même les mouches !

Dans le local exigu où régnait une chaleur lourde, les relents âcres qui émanaient de mon entrecuisse étaient perceptibles. Tout à coup j’ai eu une envie incoercible de me laver de nouveau pour effacer l’impression de souillure avilissante que me causait ma propre odeur. Mais Sonia ne m’a pas lâchée : elle avait saisi entre ses doigts les lèvres de ma chatte et s’amusait à les presser tout du long l’une contre l’autre. J’ai senti une brusque flambée de désir renaître au creux de mes reins. Elle est remontée jusqu’à mon clitoris et l’a pincé jusqu’à ce qu’un orgasme bref mais violent me secoue comme une décharge électrique.

— Tu as bien joui, a-t-elle remarqué, mais moi je n’ai rien eu encore.

— Vous n’aviez qu’à demander à l’autre de vous baiser ! ai-je répliqué imprudemment.

Elle m’a tordu méchamment la pointe d’un sein.

— Si toi tu peux te faire sauter par la première pine venue, moi je ne baise qu’avec des hommes très jeunes que je peux dominer. En attendant, tu vas me sucer. A genoux !

Je me suis agenouillée sur le carrelage froid, consciente de sombrer dans un esclavage dégradant, mais troublée plus que jamais par la situation. Elle a relevé sa jupe. J’ai baissé sa culotte jusqu’à ses chevilles et elle l’a enjambée pour s’en débarrasser. Avec une émotion nouvelle, j’ai regardé s’ouvrir les lèvres frémissantes de sa vulve. Les nymphes, hérissées, dégorgeaient un jus mousseux.

Je l’ai léchée comme j’avais appris à le faire, écrasant d’abord toute sa fente du plat de la langue, titillant ensuite l’entrée du vagin avant de finir par des caresses méthodiques du clitoris jusqu’à ce qu’elle se torde de plaisir.

Après avoir joui, Sonia m’a saisie par les cheveux, me tirant la tête en arrière.

— Tu vas bientôt devenir une gouine accomplie, mais il te faut encore connaître certaines choses. Viens.

Elle s’est déshabillée complètement et m’a entraînée jusqu’aux douches. Quatre cabines, situées côte à côte, étaient adossées à la cloison de séparation du vestiaire. Elle m’a poussée dans l’un des réduits, me forçant à m’agenouiller sur le caillebotis de bois. Lorsqu’elle a avancé son ventre vers ma figure en me saisissant aux épaules, j’ai cru qu’elle voulait se faire lécher une fois encore. Brusquement un jet d’urine a jailli sur mon visage et ma poitrine.

Pendant quelques secondes, je suis restée pétrifiée de surprise et d’horreur.

— Non, ai-je hurlé ensuite en essayant d’échapper à son étreinte.

Elle a refermé cruellement les doigts sur moi, me forçant à rester immobile. Elle s’est soulagée entièrement sur moi, visant surtout ma bouche que je maintenais fermée à m’en faire mal aux lèvres. Des hoquets de dégoût me soulevaient le cœur. Enfin, elle m’a lâchée. Je me suis tassée en sanglotant dans un coin de la cabine.

— Comment trouves-tu l’expérience ? a demandé Sonia avec ironie.

— Vous êtes une salope, ai-je craché avec rage.

— Toi aussi ! a-t-elle répondu en riant. Bientôt ton cul attirera toutes les bites de la région comme il attire déjà les mouches et tu aimeras ça. Maintenant, lave-toi.

Nous nous sommes douchées. Quand nous avons quitté le club une demi-heure plus tard, j’étais totalement brisée ; physiquement et moralement.

CHAPITRE XII

Ce qui s’est passé au club de tennis m’a tourmentée pendant plusieurs jours. Je n’arrivais pas à apaiser le sentiment de dégradation que j’avais éprouvé quand Sonia m’avait pissé dessus. Jamais je n’aurais cru qu’elle irait aussi loin dans sa volonté de m’assouvir.

Une nuit, j’ai revécu la scène sous forme de cauchemar. Je me suis réveillée en criant et en pleurant. Par malheur, Charles se trouvait là. Il m’a demandé d’un air soupçonneux ce qui se passait. Je lui ai donné une réponse vague. Il a insisté et nous nous sommes disputés. En nous réveillant le lendemain nous avions tous les deux la mine battue.

L’après-midi du même jour, j’ai vu arriver au magasin le vieux docteur P. Avec sa franchise habituelle, il m’a expliqué les motifs de cette visite impromptue : mon mari était venu se plaindre à lui en disant que mon comportement devenait étrange ces derniers temps. Charles avait ajouté qu’à son avis c’était à cause de cette madame Bauvon que je ne cessais de fréquenter. Ensuite le médecin m’a révélé que les gens de la ville jasaient au sujet de l’homme qui me serrait de si près, lors de la fameuse soirée au restaurant.

J’ai essayé de m’en tirer en affirmant que Charles se faisait des idées, parce qu’il supportait mal que je prenne des initiatives personnelles. Quant à l’homme avec qui j’avais dansé, il s’agissait d’un ami de madame Bauvon. D’ailleurs, ai-je ajouté, mon mari se trouvait avec nous ce soir-là. Le docteur P. est parti, mais je ne crois pas que mes explications l’avaient convaincu.

Un peu plus tard, Sonia m’a téléphoné pour me prier de venir passer la soirée chez elle. J’ai renâclé mais j’ai dû finir par céder.

A sept heures, après la fermeture du magasin, je suis partie pour la vieille ferme, le cœur serré d’angoisse.

Cette fois, Renata m’a conduite directement jusqu’à la chambre de Sonia. Celle-ci se prélassait sur son lit. Vêtue d’un peignoir. Je ne l’avais jamais vue dans une attitude aussi nonchalante, pas même lorsqu’elle était nue. J’étais à peine entrée qu’elle a commencé à raconter à Renata ce qui s’était passé au club de tennis. Elle n’a oublié aucun détail, parlant même de la mouche et ajoutant, alors que j’étais déjà morte de honte, que je faisais une agréable pissotière.

Je me suis précipitée en pleurant vers la porte. Elles m’ont ramenée de force vers le lit. Je me suis retrouvée allongée sur le dos, Sonia assise à califourchon sur mon ventre pendant que la bonne me maintenait les bras.

— Espèce d’idiote, tu crois que tu vas m’échapper comme ça ?

Lorsque je me suis calmée, elles m’ont lâchée et Renata, sur un ordre de sa maîtresse a quitté la chambre. Sonia s’est tournée vers moi.

— On a assez perdu de temps. Déshabille-toi !

Je me suis dévêtue en reniflant, tandis que Sonia se vautrait sur le lit sans se soucier des pans écartés de son peignoir sous lequel elle était nue.

— Baisse la tête, écarte les jambes et mets les mains derrière le dos, a-t-elle ordonné.

J’ai obéi et tout à coup je me suis mise à mouiller, excitée par la posture humiliante qu’elle m’imposait. Elle a exigé que je tourne sur place sans changer de position. J’éprouvais une inquiétude de plus en plus aiguë en me demandant ce qu’elle mijotait. Mais mon excitation grandissait, elle aussi. Elle s’en est aperçue.

— Ça te fait mouiller, hein, d’être traitée comme une petite fille ? Je m’en souviendrai. En attendant, mets-toi un doigt dans le cul !

Mortifiée, j’ai glissé une main dans la raie de mes fesses. Il m’a fallu tâtonner un peu avant de comprendre que le doigt le plus pratique était le majeur. Il est entré dans mon anus sans difficulté. Sonia s’est levée et s’est approchée de moi.

— Dis-moi qui est le salaud qui t’a enculée sans que je le sache ?

— C’est... c’est André, ai-je balbutié, apeurée.

— Ce porc ! Quand et où ?

— Au dancing, l’autre soir.

— Et je n’ai rien vu ! Je n’étais pas là pour voir ça ! Il me le paiera ! Et toi aussi, tout de suite ! Reste comme tu es.

Elle est allée jusqu’à l’armoire. Je me suis affolée en la voyant revenir avec un gros martinet.

— Si tu changes de position, a-t-elle menacé, ou si tu essaies d’éviter les coups, je te frappe sur la figure.

Elle m’a ordonné d’écarter davantage les cuisses. Du bout du manche de son instrument, elle a tapoté légèrement les lèvres béantes de mon sexe. Malgré ma peur, je mouillais abondamment. Ensuite, elle a effleuré mes petites lèvres et l’entrée de mon vagin. Je m’attendais avec appréhension à ce qu’elle m’enfile avec le manche, et en même temps je l’espérais presque.

Brusquement elle s’est reculée et j’ai poussé un cri quand les lanières du martinet sont venues cingler ma poitrine. Elle n’avait pas frappé très fort, sans doute pour ne pas entamer la peau. Elle m’a assené une demi-douzaine de coups sur chaque sein, visant de préférence le dessous et la pointe. Je gémissais et me tortillais, ce qui accroissait le ridicule de ma position, à demi penchée en avant et le doigt toujours fiché dans le derrière.

Ensuite, elle s’est mise à viser l’intérieur de mes cuisses où elle a distribué une dizaine de coups, avant d’aller ranger son instrument dans l’armoire. Sur toutes les parties de mon corps qu’elle avait frappées, la peau était rouge et me cuisait atrocement. Je continuais pourtant à mouiller et j’en avais honte.

Sonia m’a caressé les seins, pinçant de temps en temps mes pointes durcies. Les coups avaient accru leur sensibilité et je criais de souffrance et de plaisir sous ses doigts habiles. Lorsqu’elle m’a jugée suffisamment excitée, elle a enfoncé deux doigts dans mon vagin et les a fait aller et venir de plus en plus rapidement jusqu’à ce que je hurle de jouissance.

— Sale petite bourgeoise dépravée ! a-t-elle ricané. Les bonnes sœurs qui t’ont élevée ne te reconnaîtraient plus maintenant, hein ?

Humiliée, je n’ai pas répondu. Elle avait raison. D’ailleurs, je ne me reconnaissais plus moi-même. Je ne pouvais pas me cacher que je prenais plaisir à être avilie de la sorte. En me disant cela, je me mettais à détester Sonia plus que jamais.

Elle m’a donné la permission d’ôter mon doigt de mon cul mais elle n’en avait pas fini avec moi.

— Ce soir, nous allons au cinéma toutes les deux, a-t-elle annoncé.

Surprise de cette décision, j’ai voulu savoir où nous irions.

— Au Splendid.

Je l’ai regardée avec effarement. Je n’y avais jamais mis les pieds mais j’en avais entendu parler. Cette salle n’avait pas bonne réputation dans la ville parce qu’elle était uniquement consacrée à la projection de films pornographiques. La clientèle se composait essentiellement de jeunes militaires, de gens de passage et de quelques habitués honteux.

Effrayée, j’ai protesté que je ne voulais pas courir le risque d’être vue par des connaissances, mais elle n’a rien voulu entendre, balayant toutes mes objections d’un haussement d’épaules agacé. J’ai fini par céder.

En attendant le dîner que Renata préparait dans la cuisine, elle m’a obligée à mettre de l’ordre dans la chambre, et à faire le ménage. J’étais toujours nue et elle me suivait comme une ombre, passant de temps en temps la main entre mes cuisses pour glisser ses doigts dans ma vulve. Malgré la terreur que me causait la perspective d’aller dans ce cinéma, je n’ai pas tardé à retrouver mon excitation. Mais Sonia m’a laissée sur ma faim, se contentant d’attiser mon désir sans me permettre d’aller jusqu’à l’orgasme.

CHAPITRE XIII

Nous étions allongées sur le lit quand Renata nous a appelées. Avant de descendre, Sonia m’a donné un porte-jarretelles et une paire de bas résille en annonçant que je devais les porter pendant le dîner. Quand je me suis vue dans la glace, j’ai eu l’impression de me trouver nez à nez avec une pute.

Lors de ma première visite, la salle à manger m’avait intéressée avec son beau parquet lustré, sa table en chêne massif, et les tableaux de petits maîtres qui représentaient des natures mortes ou des scènes de chasse. Cette fois je n’ai pas retrouvé la pièce avec le même plaisir.

Nous nous sommes assises face à face, Sonia en peignoir et moi nue avec seulement mon porte-jarretelles rouge, vulgaire à souhait, et mes bas. Renata est entrée, portant une soupière blanche et bleue, en porcelaine de Limoges, qu’elle a posée sur la table. Une lueur cruelle dans les yeux, Sonia a ordonné :

— Remplis son assiette et mets-la par terre.

Comprenant ce qu’elle avait en tête, je me suis figée sur ma chaise sans oser protester.

— Mets-toi à quatre pattes ! Tu vas manger ta soupe comme la chienne que tu es.

Je me suis levée en tremblant. La présence de Renata accroissait mon humiliation. Je me suis agenouillée devant l’assiette pleine et j’ai incliné mon visage en prenant appui sur les mains. J’ai dû plier les coudes pour atteindre le niveau du liquide fumant. Les pointes de mes seins se sont écrasées sur les lames du parquet et un frisson m’a parcourue. J’ai eu une pensée amère pour le spectacle de mon cul haut dressé et exposé aux regards des deux femmes.

Laper la soupe dans cette position n’était pas une chose facile. Je me suis brûlé le bout du nez et la langue. Mes cheveux trempaient dans l’assiette. Encouragée par sa maîtresse, Renata est venue me palper le postérieur, avec ses mains gantées de dentelle blanche.

— C’est ça, touche-lui bien le cul, à cette putain !

La bonne m’a écarté les fesses pour pouvoir pincer le bourrelet de mon anus. Je me suis tortillée pour essayer de lui échapper. Elle a saisi mes chairs à pleines mains et j’ai fini par me tenir tranquille. Reprenant son exploration, elle a ouvert mon orifice anal à deux doigts. Un léger pet a fusé. Elles ont ri toutes les deux. Morte de honte, je me suis redressée sur les mains.

— Laissez-moi tranquille, ai-je supplié.

— Continue à laper ta soupe et tais-toi, a crié Sonia.

Les joues ruisselantes de larmes, j’ai obéi. Renata a glissé un doigt agile dans mon anus tout en caressant ma vulve de haut en bas avec la main droite. Elle portait toujours ses gants de dentelle. Le contact râpeux du tulle rendait ses caresses encore plus troublantes. Je me tordais de plaisir les reins arqués comme une chatte en rut. Mes seins gonflés frottaient sur le parquet.

— Arrête maintenant, a ordonné Sonia. Si elle veut jouir, elle n’a qu’à se branler.

L’Italienne m’a abandonnée. Frustrée, je me suis retournée et je me suis assise par terre.

— Tu as entendu ce que je t’ai dit ? a repris Sonia. Branle-toi !

Honteuse, j’ai secoué la tête. Elle m’a lancé un regard lourd de menace et a fait mine de se lever. Effrayée, j’ai porté la main entre mes cuisses.

— Ecarte-toi mieux, qu’on te voie !

J’ai pris appui d’une main sur le sol, buste penché en’ arrière, genoux ouverts. De l’autre main, j’ai caressé ma vulve béante toute gluante de jus. Quand j’ai touché mon clitoris érigé, j’ai frémi violemment. Tout à coup excitée d’être vue pendant que j’accomplissais des gestes aussi intimes, je me suis mise à le malmener, le pinçant entre le pouce et l’index, tirant sur le capuchon et le rabattant tout en prenant garde de bien tenir mes lèvres ouvertes. L’orgasme est venu brutalement. J’ai crié, le ventre tendu, la tête renversée en arrière, la gorge douloureuse à force de crispation.

— Oh, la sale ! a ricané Sonia. Renata, tu vas être obligée de cirer le parquet.

J’ai entendu sa voix dans un brouillard lointain. En reprenant mes esprits, je me suis rendu compte avec honte qu’en jouissant j’avais laissé échapper des jets d’urine.

Sans doute pour gagner du temps, Sonia m’a permis de reprendre ma place à table. Je me suis essuyé le visage et les cheveux avec ma serviette de table. Le contact de la chaise sur ma chatte nue et encore sensible m’a arraché un léger tremblement de volupté.

Le repas s’est poursuivi de façon plus conventionnelle. Je n’osais pas regarder Sonia en face. Elle semblait pressée. La séance de cinéma commençait à neuf heures, et nous avions tout juste le temps de nous préparer.

Après le dîner, nous sommes remontées à l’étage et nous avons pris un bain ensemble. Elle m’a demandé de lui frotter le dos et les fesses avec un gant de crin. Ensuite j’ai dû remettre mon porte-jarretelles et mes bas. Elle m’a tendu le vêtement qu’elle me réservait, une robe simple, ni trop courte, ni trop décolletée, mais je me serais sentie plus à l’aise dedans si j’avais eu une culotte et un soutien-gorge.

Avant de sortir, Sonia m’a ordonné de retrousser ma robe. Agenouillée devant moi, elle a enduit de rouge à lèvres les lèvres de ma vulve, soulignant de façon obscène la fente de ma chatte au milieu de ma toison noire.

Le cœur plein d’appréhension quant à la suite des événements, je l’ai suivie dans l’escalier.

CHAPITRE XIV

Nous sommes parties à bord de la Lancia rouge de Sonia. En arrivant dans les faubourgs de la ville, à la direction qu’elle prenait, j’ai compris que nous allions réellement au Splendid. Remplie de honte et d’inquiétude, j’ai senti un frisson me parcourir le dos.

Sans y être entrée, j’étais souvent passée devant l’établissement. De l’extérieur, il n’avait rien d’attirant. Le hall d’entrée était encore moins reluisant que la façade. Des spots éclairaient d’une lumière jaunâtre les murs sales couverts d’affiches et de photos suggestives. Le sol carrelé était jonché de tickets usagés, de paquets de bonbons et de cigarettes vides, de mégots écrasés.

Une demi-douzaine de clients, des bidasses pour la plupart, faisaient la queue devant le guichet où officiait une grosse dame aux lunettes cerclées de fer. Notre arrivée a provoqué un certain émoi. Les femmes seules devaient être rares. De plus en plus mal à l’aise, j’ai remarqué que les regards des hommes s’attardaient sur moi avec insistance. Comme s’ils devinaient que je ne portais pas de dessous. Pourtant ma robe n’était pas transparente.

Quand nous avons pris nos tickets, la caissière nous a regardées sans cacher son mépris. J’ai baissé honteusement la tête.

Quelques personnes se trouvaient déjà dans la salle. Alors que nous marchions le long de l’allée, un homme assis a tourné la tête vers nous. Malgré le mauvais éclairage, je l’ai reconnu tout de suite et j’ai chancelé sur mes jambes. Il s’agissait de M. Audet, un homme petit et maigre, âgé d’une cinquantaine d’années. Veuf depuis longtemps, il était propriétaire d’une station-service à la sortie de la ville. Charles et moi allions presque toujours chez lui pour faire entretenir et réparer nos voitures respectives. A la façon dont il restait figé, la tête toujours tournée vers nous, j’ai compris que lui aussi me reconnaissait. J’ai fait un pas vers la sortie mais Sonia m’a attrapée par le bras et m’a poussée dans une travée.

La tête bourdonnante, je me suis enfouie dans mon fauteuil, ce qui me mettait au moins à l’abri des regards de M. Audet. Sonia s’est assise à ma droite. Une bouffée de haine m’a soulevé le cœur. Si elle avait voulu compromettre définitivement ma réputation, elle avait parfaitement réussi. M. Audet était un incorrigible bavard et la nouvelle de ma présence au Splendid allait faire le tour de la ville.

Je ne sais pas ce qu’elle avait prévu exactement, peut-être m’obliger à branler des hommes dans l’obscurité de la salle. Dans l’état de nerfs où j’étais, je n’aurais sûrement pas obéi. Comme si elle l’avait compris, elle m’a laissée tranquille pendant toute la séance.

Le film était bête à pleurer. Il s’appelait Les gouines voraces et il n’avait aucun sens d’un bout à l’autre. Quand la lumière est revenue, je me suis levée précipitamment, avec l’intention de disparaître vers la sortie. Sonia m’a retenue et m’a obligée à quitter calmement la salle. Une fois dans la rue, à l’écart des gens, elle m’a sermonnée, à voix basse mais dure. Ensuite elle a voulu savoir ce qui m’avait mise dans un tel état. La tête basse, je le lui ai dit.

— C’est très intéressant, a-t-elle murmuré avec un sourire féroce. Viens maintenant.

Nous sommes retournées à la Lancia.

Comme je m’y attendais la soirée n’était pas finie. Au lieu de prendre la direction de la vieille ferme, Sonia s’est garée sur le parking du centre ville et m’a emmenée dans un café que je connaissais déjà : c’était celui où nous étions allées en sortant du salon de coiffure de Jeannine et où elle m’avait obligée à montrer mes cuisses.

Cette fois, nous nous sommes installées à l’intérieur. Malgré l’heure tardive il y avait du monde, surtout des gens qui achevaient de dîner car le café faisait également office de brasserie. Je connaissais quelques-unes des personnes présentes et j’ai eu droit à des regards étonnés accompagnés de vagues signes de tête.

Sonia m’a entraînée tout au fond, dans un des box tendus de simili cuir noir. C’était intime et discret. De là on pouvait voir toute la salle ornée de gravures et de publicités dans le style 1900. J’avais l’impression vague qu’elle attendait quelqu’un.

Un serveur que je n’avais pas vu la fois précédente, est venu vers nous. Elle lui a adressé un clin d’œil et a passé la commande en l’appelant familièrement par son prénom, Pierre.

— Comment le trouves-tu ? m’a-t-elle demandé après son départ. Il est plutôt beau garçon, non ?

Je ne pouvais pas dire le contraire. C’était un bel homme, grand, large d’épaules et mince de taille, le corps mis en valeur par son gilet et son pantalon serré. De plus, il avait un beau visage, des cheveux noirs ondulés, une moustache bien taillée. Je me suis demandé s’il n’était pas l’amant attitré de Sonia.

Rien de particulier n’est arrivé pendant une heure. Sonia se prélassait et me fichait la paix. Je commençais à avoir sommeil. J’avais envie de faire pipi mais j’hésitais à me lever à cause de ce qui s’était passé au restaurant. Au bout d’un moment, il m’a quand même fallu le dire.

— Attends une minute, a dit Sonia.

Prenant le ticket sur la table, elle s’est levée pour rejoindre le serveur. Ils ont échangé quelques phrases. Le garçon a ri et elle l’a payé avant de revenir vers moi.

— Ramasse ton sac et viens, a-t-elle ordonne, nous partons.

Surprise, j’ai obéi machinalement. Une fois dehors, elle m’a entraînée sur la gauche, me faisant tourner à l’angle du café dans une ruelle parallèle. De plus en plus mal à l’aise, je me demandais où elle voulait en venir. Une dizaine de mètres plus loin, elle m’a poussée dans une impasse perpendiculaire à la rue.

Nous nous trouvions juste derrière la brasserie. L’endroit était sordide, mal éclairé par un unique réverbère et cerné par des façades obscures et lépreuses. La porte de service du café se trouvait au fond sur la gauche. Des relents d’huile frite flottaient dans l’air. Tout au bout de l’impasse, trois poubelles débordaient de détritus. Sonia s’est plantée face à moi.

— Tu as envie de pisser, alors vas-y !

Suffoquée, je l’ai regardée, bouche ouverte. Impatientée, elle a pris mon poignet et l’a tordu me forçant à me baisser jusqu’à ce que je sois accroupie. Comme une somnambule, j’ai retroussé ma robe en écartant les genoux. Le jet d’urine a jailli comme une source entre mes cuisses, éclaboussant le sol de bitume. Une mare d’où montait une odeur chaude et acide s’est élargie autour de mes souliers à hauts talons. Ma vessie n’en finissait pas de se vider. J’ai jeté un regard furtif vers Sonia, debout à côté de moi. Son visage restait impassible mais elle avait posé sa main sur sa robe, à la hauteur de son ventre, comme si le spectacle l’excitait.

Après que j’ai fini, elle a ordonné

— Bien, reste là, je vais revenir. Et surtout ne change pas de position ou gare à toi !

Elle a rebroussé chemin vers le bout de l’impasse. J’ai essayé de remettre de l’ordre dans mes pensées. On ne pouvait pas rêver de tableau plus étrange : moi, figée comme une statue, accroupie, la robe relevée jusqu’au ventre, une flaque d’urine à mes pieds. Une idée m’a frappée comme un coup de poing : à tout moment quelqu’un pouvait passer dans la ruelle et jeter un coup d’œil dans l’impasse, ou bien sortir par la porte de service du café. Un frisson glacé m’a parcouru tout le corps. Pourtant je n’avais pas froid. Il faisait même très chaud, sans doute à cause des cuisines toutes proches. Une sueur désagréable coulait le long de mon dos imbibant ma robe et la collant à ma peau.

Sans avertissement, la porte de service s’est ouverte et j’ai poussé un cri de terreur. J’ai repris mon souffle en voyant apparaître Sonia. Mon soulagement a été de courte durée : deux serveurs l’accompagnaient, Pierre et un de ses collègues plus âgé et moins séduisant.

— Voyez cette petite fille, a dit Sonia d’un ton badin. Il a fallu que je l’emmène faire pipi.

Les deux hommes ont ri, assez gênés mais visiblement excités. Les joues brûlantes de honte, j’ai senti soudain un frisson insidieux faire palpiter mon clitoris.

Pierre s’est avancé vers moi, m’a fait lever et m’a poussée contre le mur du fond de l’impasse.

Résignée, le dos plaqué contre la paroi, j’ai attendu la suite. Il a défait son ceinturon et les boutons de sa braguette d’une main fébrile. Sa queue longue et fine a jailli comme un ressort. Le gland, entièrement décalotté, était très gros par rapport à la hampe d’un brun foncé.

Pierre a retroussé ma robe, pour me saisir à deux mains par les fesses. Sans effort apparent, il m’a soulevée et a plaqué mon ventre contre le sien. Sa bite est venue cogner contre ma vulve, il a tâtonné un peu pour trouver l’entrée de mon vagin et m’a laissée descendre lentement sur sa queue. J’ai poussé un râle de plaisir quand le gland est venu buter tout au fond, contre le col de l’utérus. Sans hâte, il a recommencé le mouvement à plusieurs reprises, faisant coulisser son membre dans ma gaine huilée. Quand il s’est vidé en moi, il a laissé échapper un grognement rauque et m’a maintenue soudée à lui, pendant quelques secondes, avant de me reposer sur le sol.

L’autre serveur avait déjà dégagé sa queue de son pantalon. Son membre n’avait pas l’arrogance de celui de Pierre. Il était moins long, à peine tendu, presque ridicule. Il m’a fait pencher en avant. Retroussant ma robe sur mes reins, il a plaqué son ventre contre mes fesses. Sa queue s’est enfoncée avec une facilité dérisoire dans mon vagin encore agité de spasmes de plaisir. Il m’a besognée un bon moment avant de lâcher son jet de foutre.

Les deux hommes se sont rajustés rapidement et ont disparu par la porte de service du café. Satisfaite, Sonia m’a ramenée à la vieille ferme. J’ai repris la 205 et je suis rentrée chez moi.

CHAPITRE XV

Après la soirée du Splendid, je m’attendais à ce que mon mari, prévenu par des gens bien intentionnés, me demande des explications. Quatre jours plus tard, il n’avait toujours pas fait la moindre allusion à cette affaire. Rien ne me permettait de croire qu’il était au courant, pourtant je n’étais pas rassurée.

De manière générale, son attitude à mon égard avait changé. Il était devenu lointain, indifférent. Un jour où je lui parlais de certains problèmes concernant les enfants, il m’avait répondu que ça ne regardait que moi et avait ajouté que de toute façon je ne tenais jamais compte de son avis.

En plus des problèmes que me posait mon ménage, je ne cessais de m’interroger sur moi-même. J’étais obligée d’admettre que Sonia avait réveillé ma sensualité endormie et que les humiliations qu’elle me faisait subir me troublaient. Tous mes principes et mon éducation puritaine ne pouvaient rien contre ça.

Le lundi suivant, je suis retournée à la bibliothèque. Sonia l’avait exigé avant que nous nous séparions, le soir où nous étions allées au cinéma. C’était pour elle un moyen commode de m’avoir sous la main. Aussi n’ai-je pas été surprise en la voyant arriver vers trois heures. Elle a jeté un coup d’œil sur le titre du roman que j’étais en train de lire, un livre de Konsalik.

— Laisse tomber, a-t-elle dit, nous partons.

Je l’ai suivie dehors, et nous avons marché un moment, en quittant le centre-ville.

Dix minutes plus tard, nous nous sommes retrouvées devant la boutique d’un photographe, dans la rue Gauchon. Au-delà s’étendait la banlieue ouest avec le cimetière municipal et la zone industrielle.

L’intérieur du magasin était désert. Des photos de tous formats et de tous styles, en noir et blanc ou en couleur, étaient accrochées aux murs. Derrière un rideau, une chaise était posée devant un appareil installé sur un trépied et muni de quatre objectifs. D’autres boîtiers, dont un ancien, à soufflet, traînaient sur une étagère. Sur un établi se trouvaient un sèche-cheveux et un massicot.

Notre entrée ayant déclenché une sonnerie, un homme est apparu par la porte du fond. J’ai eu un sursaut de surprise en reconnaissant Henri, celui qui nous avait rejointes à la brasserie, l’après-midi où nous étions allées au salon de coiffure.

Il a embrassé Sonia sur les lèvres avec effusion. Elle lui a entouré la taille d’un bras et s’est tournée vers moi.

— Tu connais déjà Patricia, a-t-elle dit, je te l’ai amenée parce que cette petite vicieuse mourait d’envie de te revoir.

Son impudence m’a coupé le souffle. S’avançant vers moi, Henri m’a collé deux baisers sonores sur les joues. Je ne sais pourquoi je l’ai trouvé moins prétentieux que la première fois et plus sympathique. Petit mais athlétique, avec ses cheveux châtains ondulés, il était beau garçon. J’ai quand même eu un mouvement de recul lorsqu’il a tendu la main pour palper mes seins à travers ma robe.

— Ne sois pas timide, ma chérie, a susurré Sonia, laisse-le faire.

— C’est très gentil d’être venue, a dit le photographe. Tu veux bien me laisser prendre quelques photos de toi ?

Je comprenais d’autant mieux ce qu’il voulait dire qu’il a accompagné sa demande d’un clin d’œil. Au point où j’en étais, je n’avais plus grand-chose à perdre. J’ai murmuré un acquiescement du bout des lèvres.

Il a baissé le rideau, avant de disparaître dans l’arrière-boutique d’où il est revenu avec quelques pièces de lingerie.

— Déshabille-toi et mets ça.

J’ai examiné les sous-vêtements avec curiosité. Il y avait un bustier en satin noir, lacé sur le devant, avec des bonnets très étroits et une culotte blanche garnie de volants dont les jambes descendaient jusqu’aux genoux. Le genre de dessous qu’on devait porter dans les années 1900. Elle était largement fendue entre les cuisses. Comme j’hésitais encore, Henri a commence à défaire avec impatience les boutons de ma robe. Je l’ai repoussé et je me suis déshabillée seule.

Pendant que j’ôtais mes vêtements, il a allumé des projecteurs et changé l’appareil qui se trouvait sur le trépied. J’ai enfilé le bustier, un peu trop serré pour moi. Mes seins, presque entièrement découverts, semblaient reposer sur un plateau. Par contre la culotte m’allait bien. Mais elle ne cachait rien de mon sexe ni de mes fesses.

Rouge d’excitation, Henri m’a peloté les seins.

Ma respiration s’est accélérée. Je distinguais nettement la bosse sous la braguette de son jean.

— Assieds-toi, a-t-il ordonné en me montrant la chaise.

J’ai obéi mais il s’est approché pour rectifier ma position, m’obligeant à me tenir au bord du siège, cuisses écartées. Satisfait, il s’est installé derrière l’appareil et a pris trois photos. Puis il m’a fait mettre à califourchon sur la chaise, le dos tourné à l’objectif, et m’a demandé d’écarter les rebords de la fente du tissu en même temps que mes fesses. Il a pris plusieurs séries de clichés en me faisant changer de position a chaque fois. Pour couronner la séance, il s’est placé à côté de moi tandis que je me tenais face à l’appareil et m’a tenu une jambe relevée pour mieux m’ouvrir pendant que Sonia appuyait sur le déclencheur.

Ensuite il est allé ranger l’appareil sur l’étagère et revenant vers moi, il m’a dévisagée avec un sourire maniaque.

— Qui c’est qui va sucer le sucre d’orge de son tonton Henri ? a-t-il susurré d’une voix sucrée.

Je l’ai dévisagé avec ahurissement. Sonia m’a fait lever en me tirant par l’oreille et m’a obligée à me mettre à genoux devant lui. Il attendait, les pieds légèrement écartés et les bras ballants. Je savais ce qui me restait à faire.

J’ai défait la ceinture et les boutons de la braguette. Le pantalon a glissé sur ses cuisses. Je n’ai pu retenir un cri de surprise. Henri portait une très jolie culotte en fin nylon noir. Un authentique slip de femme bordé de dentelle. Ses jambes rasées étaient gainées de bas noirs mouchetés à jarretières.

Impatiente, Sonia m’a rappelée à l’ordre en tirant un peu plus fort sur mon oreille. La queue d’Henri, de bonne taille, mais légèrement tordue sur le côté, ainsi que ses couilles, presque rouges, tant elles étaient foncées, s’échappaient de la culotte qui n’était pas prévue pour contenir un tel paquet.

— Embrasse-moi d’abord le bout, a-t-il suggéré.

J’ai posé un baiser rapide sur le gland congestionné cerné par un gros bourrelet violacé. Une goutte de liquide suintait du méat. Henri a poussé en avant et sa queue a pesé sur mes lèvres. J’ai ouvert la bouche et elle a glissé le long de ma langue pour buter contre mon palais. Le contact soyeux des muqueuses sur mes papilles, le goût âcre du gland m’ont fait frissonner d’un plaisir abject.

Tout en le pompant bruyamment, à cause de la salive qui m’emplissait la bouche, j’ai passé une main entre mes cuisses pour découvrir sans surprise que ma chatte ouverte débordait de jus.

— Pas de ça ! a grondé la voix de Sonia. Occupe tes mains ailleurs.

Domptée et frustrée, j’ai malaxé les couilles d’Henri de la main droite. Il a poussé un grognement.

— Arrête, je ne veux pas jouir encore.

Je me suis immobilisée.

— Mets-moi un doigt dans le cul, a-t-il supplié.

Docilement, je lui ai pris les fesses à pleine paume, sous la culotte. Sa peau était presque aussi douce que celle d’une femme. Il s’est cambré pour offrir sa raie à mes doigts. J’ai forcé l’orifice avec l’index et le majeur.

— Maintenant vas-y, suce-moi à fond.

J’ai repris sa queue dans ma bouche en jouant de la pointe de la langue sur le gland et autour de la tige. Presque aussitôt son membre s’est raidi et des jets de foutre amer m’ont éclaboussé le fond de la gorge. Henri a déchargé longuement en poussant des soupirs et des gémissements éperdus. Il maintenait ma tête contre son ventre en appuyant sur ma nuque. Sa bite a commencé à perdre un peu de sa consistance et il a consenti à me lâcher et à libérer ma bouche.

Je suis restée à genoux. Mon excitation n’avait pas diminué. J’étais déçue. J’aurais aimé qu’Henri m’enfile pour dissiper la chaleur sournoise qui échauffait mon ventre. Cependant je me suis gardée de le dire par peur des railleries. Il a remisé son engin et ses couilles dans sa culotte.

— Mets-toi à genoux sur la chaise, m’a ordonné Sonia.

J’ai obéi, posant les bras sur le haut du dossier pour servir de coussin à mes seins. J’étouffais un peu à cause du bustier trop étroit. Sonia a demandé à Henri de se mettre devant moi et de m’immobiliser en me tenant par les épaules. Inquiète, j’ai tordu le cou pour voir ce qu’elle préparait et j’ai poussé un cri d’effroi : elle avait sorti de je ne sais où une cravache avec laquelle elle jouait négligemment. Je me suis mise à protester mais elle m’a ordonné de me taire. Tremblante de peur, j’ai attendu le premier coup en me mordant les lèvres. Je me souvenais des brûlures cuisantes qu’elle m’avait infligées avec son martinet.

Sadique accomplie, elle a redoublé mon angoisse en prolongeant l’attente. Pour s’amuser, elle a caressé l’intérieur de mes cuisses avec la pointe de son instrument par l’entrebâillement de la culotte. Puis elle a fait de même avec la raie de mon cul et ma vulve. Elle pesait avec le bout de la cravache contre les deux orifices, me donnant a chaque fois l’impression qu’elle allait l’enfoncer, s’appliquant à faire renaître mon excitation. Ma croupe frémissait mais ce n’était plus seulement de peur.

— Dis-moi, Patricia, a-t-elle demandé soudain, tu sais ce que je vois entre tes cuisses ? Réponds-moi !

— Mais... mon sexe.

— Non. Je vois une grosse moule baveuse. Où veux-tu que je t’enfonce ma tige ? Dans le cul ou dans le con ?

Tout en parlant, elle continuait à agacer mes muqueuses et je frissonnais des pieds à la tête.

— Je... je préfère dans le vagin, s’il vous plaît.

— Dans le vagin ? Je ne connais pas ce mot.

Morte de honte et affreusement excitée, j’ai bredouillé

— Je... je préfère que vous enfonciez votre cravache dans mon con.

Le premier coup m’a cinglé les fesses, m’arrachant un hurlement de surprise et de douleur. J’ai fait un bond sur la chaise mais Henri me maintenait avec force. Elle m’a frappée une vingtaine de fois, en prenant soin de n’épargner aucune partie de mon derrière. Quand elle s’est arrêtée, Henri m’a lâchée. Je me suis redressée sur les genoux, en pleurant, et j’ai frotté mes fesses.

— Maintenant, tu peux lui donner sa récompense, a-t-elle dit.

Le spectacle avait remis le photographe en forme. Il est passé derrière moi et m’a obligée à reprendre la position, le buste appuyé sur le haut du dossier, les reins bien cambrés. J’ai gémi lorsque son membre dur est venu battre contre mes fesses irritées. Il m’a saisie par les hanches et son gland s’est posé contre mon anus. Résignée, j’ai compris ce qu’il voulait.

Lentement, dilatant progressivement l’anneau de muscle de mon sphincter, le membre s’est enfoncé dans mon cul. Sa verge passait mieux que celle d’André, au dancing. Malgré tout, j’avais l’impression d’être ouverte en deux. Les parois de mon rectum me brûlaient. Lorsque toute sa queue a été enfilée bien à fond, Henri s’est immobilisé, se contentant de donner des coups de reins imperceptibles de droite à gauche ou de haut en bas. Ses couilles ballottaient entre mes cuisses en frottant contre ma chatte, me procurant des sensations agréables qui estompaient mes souffrances. Petit à petit, j’ai fini par m’habituer à cette pénétration et je me suis détendue.

Sentant mes entrailles s’amollir autour de sa bite, Henri a commencé à aller et venir d’avant en arrière, d’abord lentement, puis de plus en plus vite. J’avais toujours mal mais un plaisir sourd m’échauffait le ventre. Sonia est passée devant moi et s’est emparée de mes seins qui pendaient vers le sol. Elle a pétri les globes lourds comme pour les traire. Elle en pinçait parfois les bouts, tirant dessus comme pour les arracher.

Henri et moi avons joui en même temps. Il a retiré sa queue de mon cul en veillant à ne pas me faire mal. Je me suis remise sur mes jambes, honteuse mais repue.

— Je crois qu’il est temps de partir, a dit Sonia.

J’ai ôté le bustier et la culotte et nous sommes parties toutes les deux.

CHAPITRE XVI

Après notre visite à Henri, je n’ai pas revu Sonia pendant dix jours. Ses affaires la réclamaient impérativement à Paris.

A la maison, l’atmosphère ne s’améliorait pas. Mon mari m’ignorait ostensiblement. J’avais l’impression que les gens que je connaissais faisaient une drôle de tête en me rencontrant. L’attitude embarrassée de mes deux employés démontrait qu’ils étaient au courant de certaines choses.

Ma seule consolation venait de Corinne. Plus mon mari me battait froid, plus elle se montrait prévenante à mon égard. Mais je me doutais depuis longtemps qu’elle n’appréciait pas Charles.

Ce matin-là, j’étais en train de faire des comptes dans mon bureau quand la porte s’est ouverte derrière moi : je me suis retournée. Sonia était sur le seuil, j’ai ravalé ma hargne.

— J’ai quelque chose pour toi, a-t-elle dit avec un grand sourire.

Elle m’a tendu le paquet qu’elle tenait sous le bras, orné d’un nœud doré. Un peu perplexe, j’ai défait les ficelles et déchiré le papier fantaisie qui enveloppait la boîte en carton. J’ai regardé sans comprendre l’objet bizarre, dont le métal chromé avait l’éclat du neuf.

— Qu’est-ce que c’est ? ai-je demandé.

Sonia a éclaté de rire.

— Mais c’est une ceinture de chasteté, ma grande ! Tu n’en as jamais vu ? Pas même en photo ? Je suis sûre qu’elle va t’aller à merveille.

— Mais vous n’allez pas… ai-je commencé, complètement ahurie.

— Mais si, je vais te la mettre ! Tu sais que tu ne peux rien me refuser.

Comprenant ce qui m’attendait, j’ai senti un flot de sang m’empourprer les joues. J’ai tenté de discuter.

— Mais si je mets ça, mon mari va s’en apercevoir tout de suite.

— Ne me prends pas pour une idiote ! a-t-elle répliqué sèchement. Je sais qu’il n’est pas là ce soir, ni demain.

Effectivement, Charles était parti le matin pour un voyage de quelques jours.

— Allons, a-t-elle repris, enlève vite ta culotte et ta jupe.

Je me tenais au milieu du bureau, la tête basse, le carton ouvert à la main. L’ordre m’a rappelée à la réalité. J’ai posé la boîte sur la table. En tremblant, j’ai dégrafé ma jupe et ôté mon slip. Ecartant les pans du chemisier qui pendaient sur mon ventre, Sonia a poussé son index tendu dans ma fente, caressant négligemment l’intérieur de ma vulve. Aussitôt un frisson de plaisir m’a parcourue des pieds à la tête. J’ai serré les lèvres pour retenir un gémissement.

Sonia a poursuivi ses caresses sans hâte, tâtant du bout du doigt mes bourrelets et mes replis intimes, les contours de mes petites lèvres, le rebord intérieur du vagin qui déjà sécrétait un jus abondant.

— C’est curieux, a-t-elle observé, je n’avais pas encore remarqué ce grain de beauté sur la lèvre gauche.

Ôtant l’objet de la boîte, elle a glissé l’arceau entre mes cuisses et rabattu les deux branches en m’enveloppant la taille. Avec un petit claquement sec, le mécanisme s’est refermé. Le tour était joué. D’un air satisfait, Sonia m’a tapoté la cuisse.

— Voilà une bonne chose de faite ! Tu peux te rhabiller.

Je l’ai regardée avec stupeur, sans parvenir à croire à un tel raffinement de cruauté. Elle m’avait excitée comme une folle et elle ne me laissait même pas la possibilité de me calmer moi-même. Des larmes ont coulé sur mes joues. Sans s’émouvoir, elle s’est dirigée vers la porte.

— Je t’attends chez moi demain soir, a-t-elle dit avant de sortir.

Une fois seule, je suis restée désemparée un long moment. Machinalement j’ai porté la main à mon bas-ventre en feu. L’arceau m’enveloppait parfaitement le sexe et la raie des fesses. Il y avait bien des trous aux bons endroits mais ils étaient hérissés de dents. Pas question d’y glisser les doigts.

La pensée que Noémie et Alain pouvaient venir à tout moment m’a fouettée tout à coup. J’ai enfilé ma culotte qui ne servait pas à grand-chose et j’ai remis ma jupe. Elle n’était pas très ajustée, mais on devinait quand même les contours rigides de la ceinture.

A la pensée que j’allais devoir rester ainsi toute la journée d’aujourd’hui et du lendemain, parler à mes employés, à ma bonne, à mes enfants, recevoir des clients, marcher dans la rue, j’ai été atterrée. Il me fallait absolument trouver quelque chose pour dissimuler ma disgrâce. Une robe ample, s’évasant au-dessus de la taille, ferait l’affaire. J’en avais, mais elles se trouvaient chez moi.

Je ne sais pas comment j’ai fait pour garder un air calme et naturel en prévenant Noémie et Alain que je m’absentais. J’ai marché du magasin jusqu’au parking avec la conviction que tout le monde pouvait voir les saillies que faisait sous ma jupe le sous-vêtement métallique. Je revivais le cauchemar que j’avais connu quand Sonia était venue me signifier son chantage et qu’elle m’avait confisqué ma culotte.

La ceinture me gênait. Elle m’obligeait à garder les jambes légèrement ouvertes, ce qui me donnait l’impression de marcher en canard. De plus elle frottait contre mon sexe toujours échauffé. Au début le contact du métal froid sur ma chair intime m’avait un peu calmée. Maintenant l’excitation revenait. Je n’ai pas osé me demander si ma situation d’esclave, le sentiment de honte et d’humiliation que je ressentais, n’y étaient pas aussi pour quelque chose.

CHAPITRE XVII

Le lendemain soir, j’étais nerveuse et agitée en allant rejoindre Sonia chez elle. Je ne m’habituais pas à la ceinture qui se rappelait sans cesse à ma présence, quand je me lavais, quand j’allais aux toilettes, ou quand tout simplement je m’asseyais. Elle commençait même à me causer des irritations. Comment des femmes avaient-elles pu autrefois supporter ça pendant des mois, sinon des années ?

Trois voitures étaient rangées côte à côte dans la cour de la ferme. Renata m’a fait entrer au salon, où m’attendait sa maîtresse en compagnie d’André, d’Henri et d’un troisième homme que je ne connaissais pas, dont l’allure tranchait avec celle des deux autres. Grand et mince, âgé d’une cinquantaine d’années et le visage orné d’une fine moustache, il portait un smoking. Malgré sa distinction et son élégance, je n’ai pas aimé sa bouche trop mince, ni la façon dont ses yeux froids me jaugeaient. Sonia me l’a présenté sous le nom d’Hubert.

Henri et André m’ont accueillie en m’embrassant et en me pelotant les fesses et les seins pour marquer leur contentement. Hubert, lui, m’a fait un baise-main. Ses doigts étaient longs, maigres et brûlants. Sonia a battu le rappel.

— J’ai dit à Renata de préparer un repas froid. Quand nos deux derniers invités arriveront, ils trouveront de quoi se restaurer.

La bonne est apparue poussant une petite table roulante garnie de toasts, de sandwichs et d’autres amuse-gueule. Les seules boissons étaient le whisky et le vin. Ce détail a accru mon malaise.

La soirée a commencé de façon normale. Sonia s’occupait d’André et d’Henri. Assis tous les trois sur le canapé, ils bavardaient en riant. Hubert et moi étions assis sur des fauteuils, un peu à l’écart. Sonia lui ayant appris que j’étais antiquaire, il a lancé la conversation sur les porcelaines de Sèvres en prenant prétexte d’un vase qui trônait sur un guéridon. Il a enchaîné en discutant de figurines en ivoire placées dans une vitrine. Ce n’était pas un professionnel mais on ne pouvait pas lui nier la qualité de brillant amateur.

Un quart d’heure après mon arrivée, j’ai entendu le bruit d’un moteur à l’extérieur, puis un claquement de portière. Renata a fait entrer Jeannine dans le salon. La coiffeuse a eu l’air ahurie en voyant tout ce monde. Elle devait, comme moi, éprouver le sentiment d’être une brebis égarée au milieu des loups. D’autant qu’André et Henri avaient l’air de bien la connaître. Elle s’est installée à côté de moi.

Pendant un moment encore, les choses ont continué de façon normale. Mais, peu à peu sous l’influence de l’alcool, l’ambiance s’est échauffée. Les hommes commençaient à échanger des plaisanteries et des propos salaces. J’essayais de rester sobre mais la maîtresse de maison, avec la complicité d’Hubert, veillait au grain, remplissant régulièrement mon verre et celui de Jeannine. Je n’ai pas tardé à être légèrement éméchée.

Tout à coup, Sonia s’est levée et a frappé dans ses mains pour imposer le silence.

— Mes chers amis, notre dernier invité n’arrivera pas avant un bon moment, malheureusement. Il nous faut donc commencer sans lui. Je vais solliciter le concours des reines de la fête.

Elle nous a regardées, Jeannine et moi. J’ai eu un frisson. Elle m’a fait signe de m’approcher. Les jambes molles, je me suis levée avec réticence. Henri et André sont allés s’asseoir sur des fauteuils. Le canapé où je me suis installée sur son ordre est devenu le point de mire de l’assistance ainsi qu’une scène de théâtre.

— Notre amie, a repris Sonia est une épouse vertueuse. Et elle prend toutes les précautions pour le rester. Montre ce que tu caches sous ta robe, ma chérie.

Rouge de honte, je me suis troussée. Je n’avais pas mis de culotte. Avec la ceinture de chasteté, ç’aurait été plus gênant qu’utile. Quand mon ventre verrouillé est apparu, les hommes ont émis des murmures de stupéfaction. Jeannine se mordait la main d’énervement et de peur.

Sonia m’a fait mettre à genoux sur le canapé et a relevé ma robe sur mes fesses pour exposer le côté pile de ma personne.

— Comme vous le voyez, devant comme derrière, son cul comme sa chatte, aucun de ses orifices n’est accessible aux bites non autorisées. Vous apprécierez le cadeau qu’elle s’apprête à vous faire quand vous saurez que c’est moi qui détiens la clef du bonheur. Autrement dit, celle de cette ceinture.

Le laïus a fait rire et applaudir les trois hommes. Ensuite, honteuse mais émoustillée, j’ai enlevé ma robe ainsi que le suggérait Sonia. Elle m’a demandé de faire quelques pas de long en large, en soutenant mes seins à pleines mains, et en remuant mes fesses. Ma chatte, en état de frustration depuis la veille, s’échauffait et mouillait avec abondance. Je savais que j’étais prête à subir tous les caprices que m’imposeraient ma maîtresse ou les hommes présents, pour assouvir l’excitation infernale qui me dévorait.

J’ai ôté mon soutien-gorge. Sonia m’a ordonné de me mettre à genoux par terre.

— Messieurs, a-t-elle déclaré, elle est à votre disposition. Mais avant que vous vous occupiez de son con et de son cul, je vous suggère d’offrir quelques gâteries à ses seins. Sa bouche aussi est à votre service...

D’un même mouvement, les trois hommes se sont levés et sont venus vers moi. Ils se sont plantés en demi-cercle, le pantalon ouvert. Leurs bites me frôlaient. De ma vie, je n’en avais jamais vu autant en même temps. Je connaissais déjà celle d’André, épaisse et courte, et celle d’Henri, moins grosse et ornée d’un épais bourrelet.

La queue d’Hubert était différente. Longue et mince, elle pointait comme une antenne gorgée de sang qu’il massait distraitement en me regardant. C’est par elle que j’ai commencé pendant que les deux autres bites effleuraient mes orifices, mon cou, mes cheveux. Je l’ai prise dans ma bouche. Fugitivement j’ai éprouvé un accès de honte mais ça n’a pas duré. Des mains brutales massaient mes seins et j’ai tout oublié de mes principes, de mon éducation, pour ne penser qu’à jouir de mon corps. Sonia m’avait décidément bien dressée.

J’ai sucé à tour de rôle les pines qui s’offraient à mon appétit. J’ai amené les trois hommes au bord de l’orgasme et ils m’ont excitée en me caressant les mamelons. Puis ils se sont déshabillés fébrilement tandis que Sonia me débarrassait enfin de ma ceinture.

Aucun d’eux n’a voulu céder la place pour le premier tour. Sonia leur a suggéré de me prendre en même temps par mes trois orifices. Prenant la direction des opérations, elle a ordonné à Henri de s’allonger sur le dos, sur la table basse, les jambes pendantes. Je me suis empalée lentement, en poussant des gémissements de plaisir, sur la queue pointée à la verticale. Depuis des heures, je mourais d’envie d’être enfilée par une bite dure et raide comme celle-là. Mon vagin s’est refermé comme un étau autour d’elle avec des contractions spasmodiques. J’avais l’impression que j’allais la broyer entre mes muscles.

Hubert s’est installé au-dessus d’Henri, en écartant les jambes, et il a fourré sa pine dans ma bouche. Pour André, le plus volumineux des trois, il ne restait plus que mon anus. Je l’avais déjà pris de ce côté-là et j’en avais gardé le souvenir pendant quatre jours. Mon sphincter était plus dilaté, mais lorsqu’il s’est enfoncé, j’ai cru que mon anneau allait éclater. Il essayait pourtant d’entrer lentement. Les deux autres ont attendu, immobiles, qu’il finisse de m’enculer. J’avais le souffle coupé par cette pénétration. Comme si la queue repoussait mes intestins et mon estomac jusqu’à mes poumons. Nous devions former un étrange assemblage tous les quatre.

Quand les poils d’André sont venus chatouiller mes fesses, j’ai perdu toute retenue. Oubliant la douleur sourde que j’éprouvais et la honte qui subsistait encore en moi, je me suis cambrée et j’ai donné un violent coup de reins en arrière. Aussitôt, les trois hommes se sont déchaînés. Ils ont d’abord eu du mal à coordonner leurs mouvements puis ils ont fini par me limer en cadence. Ma bouche, mes reins et mon ventre oscillaient pour suivre les allées et venues de leurs pines.

André a joui le premier, éclaboussant les parois de mon rectum. Envahie par une onde brutale de plaisir, je me suis tordue comme une possédée. Henri a déchargé en moi presque aussitôt après, lâchant des giclées de sperme au fond de mon vagin. Pantelante, amollie, j’ai reçu le foutre âcre d’Hubert au fond de la gorge. Epuisés, haletants, nous sommes restés enchevêtrés pendant quelques secondes. Le premier, Hubert s’est retiré de ma bouche. André a ôté sa bite, encore raide de mon cul et je me suis soulevée pour libérer Henri qui se trouvait sous moi. Pendant que je me faisais baiser, Jeannine s’était déshabillée. A genoux et nue, elle léchait les fesses et l’entrecuisse de Sonia qui, robe retroussée, le buste appuyé sur le dossier d’un fauteuil, lui tendait sa croupe. S’approchant par-derrière, Hubert a saisi les seins de la coiffeuse et les a massés tout en frottant sa queue contre elle. Sonia a joui avec des gémissements et des contorsions, arrosant la figure de Jeannine de sa mouille. Nous nous sommes assis tous les cinq sans nous parler. Mon excitation passée, je me sentais gênée.

CHAPITRE XVIII

Nous étions en train de nous reposer, et d’étancher notre soif quand la porte du salon s’est ouverte. Renata a fait entrer le dernier invité. De surprise, j’ai lâché le verre que je tenais à la main. Il a roulé par terre en répandant son contenu. Complètement abasourdie, je fixais l’arrivant : M. Audet en personne.

Toujours habillée, Sonia s’est levée pour l’accueillir. Instinctivement, j’avais mis les mains sur mes seins et sur mon pubis. Presque aussitôt le ridicule de mon attitude m’est apparu. Si M. Audet était là ; c’est qu’il devait savoir à quoi s’en tenir sur ce qui l’attendait. D’autre part personne ne pouvait avoir de doute sur ce qui s’était passé avant son arrivée. Il y avait suffisamment de traces. Il n’en restait pas moins que j’étais morte de honte d’être surprise toute nue par un homme que je connaissais depuis plus de dix ans. Du coin de l’œil, j’ai vu que Jeannine était très rouge et qu’elle avait les yeux baissés.

A dire vrai, M. Audet ne paraissait pas très à l’aise, lui non plus, ce qui ne l’empêchait pas de me lorgner avec insistance. J’ai compris brusquement que Sonia m’avait entendu parler de lui que le soir où nous l’avions rencontré au Splendid. Elle avait dû tout manigancer depuis. Peut-être même son arrivée tardive avait-elle été calculée pour qu’il me trouve dans une position délicate. Cette seule idée me donnait envie de disparaître sous terre.

— On dirait que l’arrivée de notre ami t’intimide, a remarqué Sonia avec ironie.

J’ai eu la tentation de la gifler devant tout le monde, sans me soucier des conséquences. Se tournant vers M. Audet, elle a proposé :

— Mettez-vous donc à l’aise comme les autres !

Il a secoué négativement la tête.

— Je ne croyais pas qu’il y aurait tant de gens.

— Eh bien, dans ce cas, a répliqué Sonia, nous allons monter tous les trois dans une chambre. Jeannine restera à la disposition des autres.

Elle m’a prise par le bras pour m’entraîner hors de la pièce. M. Audet nous a suivies et nous sommes montés à l’étage. Elle nous a fait entrer dans une chambre plus petite que la sienne et moins somptueuse qui ne devait servir qu’occasionnellement. Une odeur de renfermé flottait dans l’atmosphère. J’ai remarqué un lavabo dans un angle, avec du savon, des gants et des serviettes de toilette. Sonia m’a regardée droit dans les yeux.

— Que penses-tu du décor ? a-t-elle demandé. Une vraie chambre de pute, non ?

— Mais... mais je ne sais pas, ai-je bredouillé.

— Notre ami est un peu timide, tu l’as vu. Tu vas l’aider à se mettre en confiance. Déshabille-le.

Avec répugnance, je me suis approchée de cet homme qui aurait pu être mon père pour défaire les boutons de sa veste. Maintenant que nous étions tous les trois, il avait repris son assurance.

— Pas la peine de vous fatiguer, a-t-il dit, je vais me mettre à poil tout seul.

Nu, il était moins laid qu’on aurait pu le croire. Son corps musclé avait gardé une sécheresse juvénile. Sa trique mafflue s’érigeait lentement.

— Je vais vous demander un service, a-t-il ricané. Quand je vais voir une pute, je veux qu’elle me sente le cul comme une chienne.

Il s’est mis à quatre pattes sur le lit, ses fesses maigres, couvertes de poils grisonnants, tournées vers nous. Ses couilles grêlées pendaient mollement entre ses cuisses.

— Allez, vas-y, a dit Sonia en m’encourageant d’une tape sur le derrière.

Les joues enfiévrées de honte, j’ai poussé mon nez dans le sillon de l’homme.

— Bien au milieu ! a-t-il précisé, sur le petit trou. Et je veux vous entendre renifler.

Malade de dégoût, j’ai collé mes narines sur son anus et j’ai inspiré bruyamment trois ou quatre fois. Ça puait la sueur rance et la merde. Il ne s’était pas lavé avant de venir.

Satisfait, il m’a fait mettre à quatre pattes à mon tour. En sentant son visage en lame de couteau me toucher le cul, j’ai frissonné tout à coup, totalement mortifiée par l’excitation sournoise qui s’emparait de moi.

— Comme vous le voyez, cher ami, a dit Sonia d’un ton professoral, cette truie a récemment été visitée par tous ses trous. Une toilette s’impose, peut-être. A moins que cela ne vous gêne...

— Oh non, pas du tout, a murmuré M. Audet en glissant sa main entre mes cuisses. Il y a trop longtemps que j’attendais ça.

Je n’ai pas su s’il voulait dire par là qu’il rêvait de baiser une chatte engorgée de foutre, ou bien s’il avait hâte de me sauter parce qu’il en brûlait d’envie depuis un bon moment.

Le contact de ses doigts noueux au fond de ma vulve me faisait frémir.

— Quelle salope ! s’est-il exclamé. Voyez comme elle mouille.

— Je vous l’avais dit ! Elle ne pense qu’à se faire mettre. Ne la faites pas languir.

D’une bourrade, M. Audet m’a fait rouler sur le dos. Agenouillé entre mes jambes ouvertes, il m’a prise sous les cuisses et a rabattu mes genoux contre ma poitrine, encerclant mes mollets et mon buste de ses bras. J’étais pliée en deux. Sa queue a tâtonné quelques secondes avant de trouver l’entrée de ma chatte. D’un seul élan, il s’est enfoncé dans mon ventre et j’ai hurlé de plaisir. Mon vagin déjà bien assoupli et lubrifié était prêt à recevoir n’importe quel assaut, même le plus brutal.

M. Audet n’avait pas la fougue de mes premiers partenaires de la soirée. Il m’a limée calmement et longtemps avec méthode, froissant et défroissant les replis de mon vagin. J’ai eu le temps d’avoir plusieurs orgasmes avant qu’il ne décharge au fond de mon ventre. Ensuite il s’est assoupi. Je l’ai écarté doucement, pour ne pas le réveiller, et je me suis dégagée. J’éprouvais un mélange d’apaisement, de pitié et de dégoût envers moi-même.

J’avais envie de me laver et Sonia m’a accompagnée à la salle de bains. Pendant qu’assise sur le bidet je me nettoyais le cul et le sexe, elle s’est placée debout devant moi et m’a obligée à lécher sa chatte jusqu’à ce qu’elle jouisse.

Ensuite nous sommes passées dans sa chambre où Renata nous attendait. Elles se sont agrippées à moi comme deux furies et m’ont culbutée sur le lit. Quand elles ont fini par me laisser, je me suis endormie comme une masse.

Je me suis réveillée alors que le jour se levait. Tous les autres invités étaient rentrés chez eux la veille. J’avais l’impression d’avoir dormi avec des tigresses tant mon corps était moulu, griffé, mordu. Sonia avait disparu. Renata m’a offert le petit déjeuner au lit. Elle était en pleine forme, prête à prolonger en duo nos ébats de la nuit. Je suis partie sans demander mon reste dès que j’ai pu.

Épilogue

Il fallait bien que cette histoire finisse, tôt ou tard. Deux jours après cette nuit à la ferme, mon père est venu me voir. Inquiet des bruits qui circulaient sur moi, il avait interrogé Denise. Mise au pied du mur celle-ci ne lui avait rien caché des turpitudes et des méthodes de Mme Bauvon. En dépit de ma honte, j’ai été soulagée. Ensuite j’ai agi rapidement.

Après une explication sérieuse, nous avons décidé, Charles et moi de nous séparer. Profitant de quelques biens personnels dus à un héritage, je suis venue m’installer à Paris sans attendre la vente de mon magasin, en emmenant Corinne ainsi que les enfants.

Je pensais retrouver une vie paisible, je me trompais. Quelques semaines plus tard, Sonia ayant réussi à trouver ma nouvelle adresse, est venue me relancer. Elle ne pouvait plus me faire chanter, mais, consciente de son ascendant, elle n’a pas cessé de me harceler. Elle continuera sans doute jusqu’à ce que je retombe de nouveau dans ses griffes. Je me demande si un jour je retrouverai ma vie d’autrefois, celle que je menais au fond de ma province avant de faire sa connaissance ?

Au fond, est-ce que je le souhaite vraiment ?